
  

 



Τ  

 

-ÏÓÔ 

'ÌÁÓÉÌÏ ÏÂéÉÎÅ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ 

ÈÔÔÐȡȾȾ×××ȢÏÂÃÉÎÁ-ËÁÎÁÌȢÓÉȾÍÏÓÔ 

)ÚÄÁÊÁÔÅÌÊȡ /ÂéÉÎÁ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȟ 
ÚÁÎÊÏ ĿÕÐÁÎ !ÎÄÒÅÊ -Áǣ 

'ÌÁÖÎÁ ÉÎ ÏÄÇÏÖÏÒÎÁ ÕÒÅÄÎÉÃÁȡ 
-ÁÊÁ 'ÅÒÂÅÃ 

IÌÁÎÉ ÕÒÅÄÎÉĤËÅÇÁ ÏÄÂÏÒÁȡ )ÒÅÎÁ (ÏéÅÖÁÒ 
+ÒÉĿÎÉéȟ 0ÅÔÒÁ 0ÁÒÁÖÁÎȟ !ÎÁ 6ÁÌÅÎÔÉÎéÉéȟ 

-ÏÊÃÁ 0ÅÒËÏÎ +ÏÆÏÌ 

,ÅËÔÏÒÉÒÁÎÊÅȡ 
ÈÔÔÐȡȾȾÌÅËÔÏÒÉÒÁÎÊÅÐÉÐÁÎȢÓÉȟ -ÏÊÃÁ 0ÉÐÁÎ 

/ÂÌÉËÏÖÁÎÊÅ ÉÎ ÇÒÁǢéÎÉ ÐÒÅÌÏÍȡ 
%ÒÉË 0ÒÅÇÅÌÊ 

&ÏÔÏÇÒÁǢÊÁ ÎÁ ÎÁÓÌÏÖÎÉÃÉȡ 
$ÁÍÉÊÁÎ 3ÉÍéÉé ɉ:/3/ ÐÈÏÔÏÇÒÁÐÈÙɊ 

.ÁÓÌÏÖ ÕÒÅÄÎÉĤÔÖÁȡ 'ÌÁÓÉÌÏ -ÏÓÔȟ 
4ÒÇ ÓÖÏÂÏÄÅ ΨΩȟ ΫΨΧΩ +ÁÎÁÌ 

%-ÐÏĤÔÁȡ ÍÏÓÔËÁÎÁÌΆÇÍÁÉÌȢÃÏÍ 

4ÉÓËȡ 'ÒÁǢËÁ 3ÏéÁ 
.ÁËÌÁÄÁȡ ΨΫΦΦ ÉÚÖÏÄÏÖ 

'ÌÁÓÉÌÏ ÂÒÅÚÐÌÁéÎÏ ÐÒÅÊÍÅ ÖÓÁËÏ ÇÏÓÐÏȤ
ÄÉÎÊÓÔÖÏ Ö ÏÂéÉÎÉ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȢ 

5ÒÅÄÎÉĤÔÖÏ ÓÉ ÐÒÉÄÒĿÕÊÅ ÐÒÁÖÉÃÏ ÄÏ ÐÒÅÓÏÊÅ 
Ï ÐÒÉÍÅÒÎÏÓÔÉ éÌÁÎËÏÖ ÇÌÅÄÅ ÎÁ ÎÏÖÉÎÁÒÓËÉ 
ËÏÄÅËÓ ÉÎ ÐÏ ÄÏÇÏÖÏÒÕ Ú ÁÖÔÏÒÊÅÍ éÌÁÎËÁȢ 

.ÁÖÏÄÉÌÁ ÚÁ ÐÏĤÉÌÊÁÎÊÅ ÐÒÉÓÐÅÖËÏÖȟ 
ÆÏÔÏÇÒÁǢÊ ÉÎ ÎÁÇÒÁÄÎÅ ËÒÉĿÁÎËÅ 

0ÒÉÓÐÅÖËÅ ÚÁ ÇÌÁÓÉÌÏ -ÏÓÔ ÏÄÄÁÊÔÅ ÎÁ ÓÐÌÅÔȤ
ÎÅÍ ÐÏÒÔÁÌÕ ÍÏÊÁÏÂéÉÎÁȢÓÉȟ /ÂéÉÎÁ +ÁÎÁÌ ÏÂ 
3ÏéÉ ɉÈÔÔÐȡȾȾ×××ȢÍÏÊÁÏÂÃÉÎÁȢÓÉȾËÁÎÁÌ-ÏÂ-
ÓÏÃÉɊȢ :ÁĿÅÌÅÎÏ ÊÅȟ ÄÁ ÂÅÓÅÄÉÌÁ ÎÉÓÏ ÄÁÌÊĤÁ ÏÄ 
ΤΡΡΡ ÚÎÁËÏÖ ÏÚÉÒÏÍÁ ΣȾΤ ÓÔÒÁÎÉ !Φ-ÆÏÒÍÁÔÁȢ 
IÅ ÓÏ éÌÁÎËÉ ÏÂéÕÔÎÏ ÄÁÌÊĤÉȟ ÓÉ ÕÒÅÄÎÉĤËÉ ÏÄÂÏÒ 
ÐÒÉÄÒĿÕÊÅ ÐÒÁÖÉÃÏ ÄÏ ÎÊÉÈÏÖÅÇÁ ËÒÁÊĤÁÎÊÁȢ IÌÁÎȤ
ËÉ ÉÎ ÆÏÔÏÇÒÁǢÊÅ ÍÏÒÁÊÏ ÂÉÔÉ ÏÐÒÅÍÌÊÅÎÉ Ú ÉÍÅȤ
ÎÏÍ ÁÖÔÏÒÊÁ ÁÌÉ ÖÓÁÊ ÉÎÉÃÉÁÌËÁÍÉ ÉÍÅÎÁ ÉÎ ÐÒÉÉÍȤ
ËÁȢ 
&ÏÔÏÇÒÁǢÊÅ ÎÁÊ ÂÏÄÏ Ö ÆÏÒÍÁÔÕ *0%'ȟ ÐÒÉÍÅÒȤ
ÎÅ ÒÅÓÏÌÕÃÉÊÅ ɉÍÉÎȢ ΥΡΡ ÄÐÉɊȢ 
3ËÒÁÊÎÉ ÒÏË ÚÁ ÏÄÄÁÊÏ ÐÒÉÓÐÅÖËÏÖ ÚÁ ÎÁÓÌÅÄÎÊÏ 
ĤÔÅÖÉÌËÏ -ÏÓÔÁ ÊÅ ΤΨȢ ÆÅÂÒÕÁÒ ΤΡΣΪȢ 
5ÒÅÄÎÉĤËÉ ÏÄÂÏÒ ÇÌÁÓÉÌÁ -ÏÓÔ ÓÉ ÐÒÉÄÒĿÕÊÅ ÐÒÁȤ
ÖÉÃÏ ÏÄÌÏéÁÎÊÁȟ ËÁÔÅÒÉ ÐÒÉÓÐÅÖËÉ ÂÏÄÏ ÏÂÊÁÖÌÊÅȤ
ÎÉ Ö ÔÉÓËÁÎÉ ÖÅÒÚÉÊÉ ÉÎ ËÁÔÅÒÉ ÎÅȢ 6ÓÉ ÐÒÉÓÐÅÌÉ ÐÒÉȤ
ÓÐÅÖËÉ ÐÁ ÂÏÄÏ ÏÂÊÁÖÌÊÅÎÉ ÎÁ ÓÐÌÅÔÎÅÍ ÐÏÒÔÁÌÕ 
ÈÔÔÐȡȾȾ×××ȢÍÏÊÁÏÂÃÉÎÁȢÓÉȾËÁÎÁÌ-ÏÂ-ÓÏÃÉȢ 
2ÅĤÅÎÏ ÎÁÇÒÁÄÎÏ ËÒÉĿÁÎËÏ ÐÏĤÌÊÉÔÅ ÎÁ ÎÁÓÌÏÖ 
/ÂéÉÎÁ +ÁÎÁÌȟ 4ÒÇ ÓÖÏÂÏÄÅ ΤΥȟ ΧΤΣΥ +ÁÎÁÌ ÁÌÉ 
ÐÏ Å-ÐÏĤÔÉ ÎÁ ÎÁÓÌÏÖ ÍÏÓÔËÁÎÁÌͽÇÍÁÉÌȢÃÏÍ Ó 
ÐÒÉÐÉÓÏÍ ͼÎÁÇÒÁÄÎÁ ËÒÉĿÁÎËÁͼȟ ÎÁÐÉĤÉÔÅ ÔÕÄÉ 
ÓÖÏÊÅ ÉÍÅȟ ÐÒÉÉÍÅË ÉÎ ÎÁÓÌÏÖȢ )ÍÅÎÁ ÎÁÇÒÁÊÅÎȤ
ÃÅÖ ÂÏÄÏ ÏÂÊÁÖÌÊÅÎÁ ÎÁ ÓÐÌÅÔÎÅÍ ÐÏÒÔÁÌÕ 
×××ȢÍÏÊÁÏÂÃÉÎÁȢÓÉȾËÁÎÁÌ-ÏÂ-ÓÏÃÉ ÉÎ Ö ÎÁÓÌÅÄȤ
ÎÊÉ ĤÔÅÖÉÌËÉ ÇÌÁÓÉÌÁ -ÏÓÔȢ 

5ÒÅÄÎÉĤÔÖÏ 

D 
ÅÃÅÍÂÅÒ ÊÅ éÁÓ ÏËÒÁĤÅÎÉÈ ÕÌÉÃȟ ÚÁÎÉÍÉÖÉÈ ÉÚÌÏĿÂȟ ÐÏÌÎ ÄÏÇÏÄȤ

ËÏÖȟ ÒÁÊÁÎÊȟ ÌÅÐÉÈ ĿÅÌÊÁȢ .Á ÔÅÌÅÖÉÚÉÊÉ ÎÅ ÖÉÄÉĤ ÄÒÕÇÅÇÁ ËÏÔ ǢÌÍÅ Ï 

"ÏĿÉéËÕȟ ÒÁÚÎÅ ΅ÓÌÁÖÎÅ΅ ÏÓÅÂÎÏÓÔÉȟ ËÉ ÎÁÍ ĿÅÌÉÊÏ ÖÓÅ ÌÅÐÏ ÍÅÄ 

ÐÒÁÚÎÉËÉȟ Ö ÐÒÉÈÁÊÁÊÏéÅÍ ÌÅÔÕȢ ! ÖÅÌÉËÏ ÔÅÍ ĿÅÌÊÁÍȟ Ó ËÁÔÅÒÉÍÉ ÓÏ ÄÒÕĿÂÅÎÁ 

ÏÍÒÅĿÊÁ ÐÏÐÌÁÖÌÊÅÎÁȟ ÍÁÎÊËÁÊÏ ÄÅÊÁÎÊÁȢ 

:Á ÔÒÅÎÕÔÅË ÓÅ ÕÓÔÁÖÉÍÏ ÉÎ ÐÏÍÉÓÌÉÍÏȟ ËÁÊ ÓÍÏ ÄÏÂÒÅÇÁ Ö ÌÅÔÕȟ ËÉ ÓÅ ÐÏÓÌÁÖȤ

ÌÊÁȟ ÎÁÒÅÄÉÌÉ ÚÁ ÎÅËÏÇÁȢ 0ÏÍÉÓÌÉÍÏȟ ËÁËÏ ÓÍÏ ÓÅ ÏÂÎÁĤÁÌÉ ÄÏ ÌÊÕÄÉȟ ËÉ ÊÉÈ ÉÍÁȤ

ÍÏ ÒÁÄÉȢ 0ÏÍÉÓÌÉÍÏ ËÄÁÊ ÓÍÏ ÚÁÄÎÊÉé ÒÅËÌÉ ÍÁÍÉȟ ÔÁÔÕȟ ÍÏĿÕȟ ĿÅÎÉȟ ÏÔÒÏËÏÍ 

ȣȟ ÄÁ ÊÉÈ ÉÍÁÍÏ ÒÁÄÉ ÓÁÍÏ ÉÎ ÚÇÏÌÊ ÚÁÔÏȟ ËÅÒ ÓÏȢ 0ÏÍÉÓÌÉÍÏȟ ËÄÁÊ ÓÍÏ ÐÏÍÁȤ

ÇÁÌÉ ÎÅÚÎÁÎÃÕ Ö ÎÅÓÒÅéÉȢ +ÄÁÊ ÓÍÏ ÉÚÇÕÂÌÊÅÎÉȟ 

ÓÅÓÔÒÁÄÁÎÉ ĿÉÖÁÌÃÉ ÄÁÌÉ ÎÅËÁÊ ÍÁÌÅÇÁ ÚÁ ÐÏÄ ÚÏÂȢ 

+ÄÁÊ ÓÍÏ ÓÅ ÎÁÓÍÅÈÎÉÌÉ ÍÉÍÏÉÄÏéÅÍÕȢ .É ÐÒÅȤ

ÐÏÚÎÏȢ .ÁÒÅÄÉÍÏ ÓÅÄÁÊȢ .ÁÍÅÓÔÏ ÄÁ ÓÉ ÐÉĤÅÍÏȟ 

ËÁÊ ÂÉȟ ËÏ ÂÉȟ éÅ ÂÉ ȣȟ ÎÁÒÅÄÉÍÏȢ .ÁÒÅÄÉÍÏ ÓÅȤ

ÄÁÊ ÉÎ ÎÏÖÏ ÌÅÔÏ ÂÏÍÏ ÐÒÉéÁËÁÌÉ ÓÒÅéÎÉȟ ÄÁ ÓÍÏ 

ÎÁÒÅÄÉÌÉ ÎÅËÁÊ ȢȢȢ ÍÏÒÄÁ ÓÁÍÏ ÎÅËÁÊ ÍÁÌÅÇÁȟ Á 

ĤÅ ÖÅÄÎÏ ÄÏÖÏÌÊȟ ÄÁ ÌÁÈËÏ ÒÅéÅÍÏȟ ÄÁ ÚÁ ÎÁĤÉÍÉ 

ÂÅÓÅÄÁÍÉ ÓÔÏÊÉÊÏ ËÏÎËÒÅÔÎÁ ÄÅÊÁÎÊÁȢ 

-ÁÊÁ 'ÅÒÂÅÃ 

 

Of«ĝ`cf mj\_ eXj) b` ljkmXiaXdf MOST 

 

=\Z\dYijb` ĝXj a\ ĝXj) bf j\ giXqefmXeaX bXi defę`af) bf fY[XifmXea\d e` m`[\k` bfe*

ZX `e a\ ĝXj) bf [il^ [il^\dl `qi\bXdf c\g\ ę\ca\ `e gfgfke`Z\ qX c\kf) b` gi`_XaX+ ĘXc 

jf qX[eaX c\kX gi`jkeX fj\YeX mf«ĝ`cX `e ifĝef eXg`jXe\ ĝ\jk`kb\ qXd\eaXcX ^\e\i`iXeX 

k\bjkfmeX jgfifĝ`cX) b` j` a`_ kXbf Xc` [il^Xĝ\ `qd\eala\df Yf[`j` gi\bf dfY`ce`_ k\c\]f*

efm Xc` [ilęY\e`_ fdi\ę`a+ Lgfifĝ`cX) b` jf m\c`bfbiXk) gi\m\ĝbiXk Yi\qfj\YeX+ 

Ifmie`df c\kfj eXqXa ĝXj fj\Ye`_ `jbi\e`_ mf«ĝ`c) eX ifbf eXg`jXe`_ ĝ\jk`kb) gi`jke`_ 

fYa\dfm+ Oq\d`df j` c\kfj ĝXj `e j` qXę\c`df mj\ [fYif m c\kl) b` gi`_XaX) kXbf) bfk j\ 

jgf[fY`+ Hj\Yef! G\ gi\bf ^\e\i`iXe`_) Yi\qfj\Ye`_ jgfifĝ`c e\ gi\bf [ilęY\e`_ 

fdi\ę`a) XdgXb fj\Yef `e `q jiZX+ MXbf bfk ĝlk`df+ |k\m`cf [fYca\e`_ k\bjkfme`_ jgfif*

ĝ`c e\ Yf e`bfc` qXd\eaXcf \e\^X gi`jke\^X fYa\dX) ĝ\jk`kb\) qXę\c\e\ `q jiZX+ 

GXi\[`df c\kfj kf `e m c\kf) b` gi`_XaX) Yfdf jkfg`c` Yf^Xk\a«` `e ji\ĝe\a«`+ 

O `d\el mj\_) b` ljkmXiaXdf fYĝ`ejbf ^cXj`cf Most, mXd ę\c`d c\kf gfcef q[iXmaX) fj\Y*

e\ ji\ĝ\) gfjcfme`_ `e «fcjb`_ ljg\_fm) `jbi\e`_ eXjd\_fm) jiĝefjk` [f mj\_ ę`m`_ Y`k`a) 

kfgc`e\+ Ii\[mj\d gX) [X Y` m mjXb\d [e\ml) m mjXb` jkmXi`) m mjXb\d ĝcfm\bl m`[\c` 

e\bXa gfq`k`me\^X+ Lm\k eXjd\aXe`_ `e ji\ĝe`_ cal[` a\ m\c`bf c\g«`+ =Xadf ^X ljkmXiaXk` 

skupaj! 

Vse dobro v letu 2018! 

 

FXaX `e \b`gX) Yi\q bXk\i\ fYĝ`ejbf ^cXj`cf e\ Y` Y`cf kf) bXi a\ &FfaZX) Bi\eX) :e`ZX) I\kiX) M`eX) 

Matejka, Erik, ... ter vsi vi, ki skupaj z nami ustvarjate Most). 



Υ 

 

3ÐÏĤÔÏÖÁÎÉȟ 
ÐÒÅÄÎÏÖÏÌÅÔÎÉ éÁÓ ÊÅ ÔÒÅÎÕÔÅËȟ ËÏ ÎÁÒÅÄÉȤ
ÍÏ ÉÎÖÅÎÔÕÒÏ ÏÐÒÁÖÌÊÅÎÅÇÁ ÄÅÌÁ ÉÎ ÓÉ ÚÁÓÔÁȤ
ÖÉÍÏ ÃÉÌÊÅ ÚÁ ÎÁÐÒÅÊȢ *Å éÁÓȟ ËÏ ÉÚÒÁÚÉÍÏ 
ÚÁÈÖÁÌÏ ÖÓÅÍȟ ËÉ ÓÏ ÐÒÉÓÐÅÖÁÌÉ ÓÖÏÊ ÄÅÌÅĿ ÎÁ 
ÇÏÓÐÏÄÁÒÓËÅÍȟ ËÕÌÔÕÒÎÅÍȟ ĤÐÏÒÔÎÅÍȟ ÉÚÏȤ
ÂÒÁĿÅÖÁÌÎÅÍȟ ÈÕÍÁÎÉÔÁÒÎÅÍȟ ÄÒÕĤÔÖÅÎÅÍ 
ÉÎ ÍÏÇÏéÅ ĤÅ ËÁËĤÎÅÍ ÐÏÄÒÏéÊÕȢ  

6 ÌÅÔÏ ΨΦΧέ ÓÍÏ ÓÔÏÐÉÌÉ Ó ÓÐÒÅÊÅÔÉÍ ÐÒÏÒÁȤ
éÕÎÏÍȟ ËÉ ÎÁÍ ÊÅ ÏÍÏÇÏéÉÌȟ ÄÁ ÓÍÏ ÌÁÈËÏ 
ÚÁÓÔÁÖÌÊÅÎÅ ÃÉÌÊÅ ÏÐÒÁÖÌÊÁÌÉ ÎÅÍÏÔÅÎÏȢ $ÏȤ
ËÏÎéÁÌÉ ÓÍÏ ÕÒÅÄÉÔÅÖ ÐÒÉÐÒÁÖÅ ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅ Ö 
'ÏÒÅÎÊÉÈ $ÅÓËÌÁÈȟ Ö ÔÅËÕ ÊÅ ÍÏÎÔÁĿÁ ÓÔÒÏÊÎÅ 
ÏÐÒÅÍÅ Ö ÖÏÄÁÒÎÉ ,ÏĿÉÃÅȢ :ÇÒÁÄÉÌÉ ÓÍÏ ÄÅÌ 
ÖÏÄÏÖÏÄÁ ÏÄ ÖÁÓÉ #ÖÅÔÒÅĿ ÄÏ 6ÉĤÊÅÇÁ $ÏÌÁ ÉÎ 
ÐÏÖÅÚÁÌÉ ÖÁÓ /ËÒÏÇÌÏ Ú ÇÌÁÖÎÉÍ ÖÏÄÏÍȢ : 
ÕÒÅÄÉÔÖÉÊÏ ǢÌÔÒÁÃÉÊÅ ÖÏÄÅ Ö !ÖéÁÈ ÓÍÏ Ó ËÁȤ
ËÏÖÏÓÔÎÏ ÐÉÔÎÏ ÖÏÄÏ ÏÓËÒÂÅÌÉ ÎÁÓÅÌÊÁ !ÖéÅȟ 
"ÏÄÒÅĿȟ +ÁÎÁÌȟ -ÏÒÓËÏ ÉÎ 'ÏÒÅÎÊÁ ÖÁÓȢ 6 
ÖÅÌÉËÏ ÖÅÓÅÌÊÅ ÎÁÍ ÊÅ ÂÉÌÏȟ ÄÁ ÓÍÏ Ö ÄÏÇÏÖÏȤ
ÒÕ Ó ÓÔÁÎÏÖÁÌÃÉ ÚÁéÅÌÉ ÕÒÅÊÁÎÊÅ ÔÒÇÁ +ÏÎÔÒÁȤ
ÄÁȢ 3ÅÐÔÅÍÂÒÁ ÓÍÏ ÚÁéÅÌÉ ÕÒÅÄÉÔÅÖ ÐÅĤ 
ÈÏÄÎÉËÁ ÉÎ ÊÁÖÎÅ ÒÁÚÓÖÅÔÌÊÁÖÅ ÍÅÄ $ÅÓËÌÁÍÉ 
ÉÎ 'ÌÏÂÎÉÍȢ 0ÒÉÓÌÕÈÎÉÌÉ ÓÍÏ ÔÕÄÉ ÐÏÔÒÅÂÁÍ 
ÓÔÁÒÅÊĤÉÈȟ ÐÒÉÄÏÂÉÌÉ ÖÓÁ ÐÏÔÒÅÂÎÁ ÄÏÖÏÌÊÅÎÊÁ 
ÔÅÒ ÚÁéÅÌÉ ÉÚÇÒÁÄÎÊÏ ÍÅÄÇÅÎÅÒÁÃÉÊÓËÅÇÁ 
ÄÎÅÖÎÅÇÁ ÃÅÎÔÒÁȢ ,ÅÔÏÓ ÊÅ ÂÉÌÏ ÏÐÒÁÖÌÊÅÎÉÈ 
ÔÕÄÉ ÖÅÌÉËÏ ÄÅÌ ÎÁ ÄÒĿÁÖÎÉÈ ÃÅÓÔÁÈȟ ÉÎ ÓÉÃÅÒ 
ÓÍÏ ËÏÎéÎÏ ÄÏéÁËÁÌÉ ÓÁÎÁÃÉÊÏ éÒÎÅ ÔÏéËÅ Ö 
ÏÂéÉÎÉȟ ÔÊȢ ÓÁÎÁÃÉÊÁ ÏÖÉÎËÁ Ö 2ÏÄÅĿÕȢ 0ÏÌÅÇ 
ÍÁÎÊĤÉÈ ÐÒÅÐÌÁÓÔÉÔÅÖ ÉÎ ÓÁÎÁÃÉÊ ÐÏÄÐÏÒÎÉÈ 
ÚÉÄÏÖ ÊÅ ÏÂÎÏÖÌÊÅÎ ÍÏÓÔ Ö 0ÌÁÖÁÈȢ 
6 ÌÅÔÕ ΨΦΧή ÂÏÍÏ ÌÁÈËÏ ÎÁÄÁÌÊÅÖÁÌÉ ÚÁéÅÔÁ 
ÄÅÌÁȢ 4ÁËÏÊ ÐÏ ÐÒÉÄÏÂÉÔÖÉ ÇÒÁÄÂÅÎÅÇÁ ÄÏÖÏȤ
ÌÊÅÎÊÁ ÂÏÍÏ ÚÁéÅÌÉ ÇÒÁÄÎÊÏ ÍÒÌÉĤËÅ ÖÅĿÉÃÅ ÎÁ 
'ÏÒÅÎÊÅÍ 0ÏÌÊÕȢ .Á ÐÏÄÒÏéÊÕ ÏÓËÒÂÅ Ó ÐÉÔÎÏ 
ÖÏÄÏ ÂÏÍÏ ÎÁÄÁÌÊÅÖÁÌÉ ÕÒÅÊÁÎÊÅ ÐÒÉÐÒÁÖÅ 
ÖÏÄÅ Ö ÖÏÄÁÒÎÉ ÎÁ -ÏéÉÌÉÈȟ Ö 2ÏéÉÎÊÕ ÉÎ ÎÁ 
+ÁÍÂÒÅĤËÅÍȟ ÎÁÄÁÌÊÅÖÁÌÉ ÂÏÍÏ ÐÏÖÅÚÁÖÏ 
ÖÏÄÏÖÏÄÁ ÍÅÄ +ÁÌÏÍ ÎÁÄ +ÁÎÁÌÏÍ ÉÎ #ÖÅȤ
ÔÒÅĿÅÍȢ 0ÒÁÖ ÔÁËÏ ÊÅ Ö ÔÅËÕ ÐÒÉÄÏÂÉÖÁÎÊÅ 
ÇÒÁÄÂÅÎÅÇÁ ÄÏÖÏÌÊÅÎÊÁ ÚÁ ÉÚÇÒÁÄÎÊÏ ÒÁÓÔÌÉÎȤ
ÓËÅ éÉÓÔÉÌÎÅ ÎÁÐÒÁÖÅ ÎÁ -ÏéÉÌÉÈ ÉÄÒȢ  
-ÉÎÉÓÔÒÓÔÖÏ ÚÁ ËÍÅÔÉÊÓÔÖÏȟ ÇÏÚÄÁÒÓÔÖÏ ÉÎ 
ÐÒÅÈÒÁÎÏ 23 ÊÅ ÐÒÅÐÏÚÎÁÌÏ ÐÏÔÅÎÃÉÁÌ ÎÁÍÁȤ
ËÁÌÎÅÇÁ ÓÉÓÔÅÍÁ 'ÏÒÅÎÊÅ 0ÏÌÊÅ ÉÎ Ó ÐÒÉÊÁÖÏ 
ÎÁ ΧȢ ÊÁÖÎÉ ÒÁÚÐÉÓ ÚÁ ÐÏÄÕËÒÅÐ ΪȢΩȢ 0ÏÄÐÏÒÁ 
ÚÁ ÎÁÌÏĿÂÅ Ö ÉÎÆÒÁÓÔÒÕËÔÕÒÏȟ ÐÏÖÅÚÁÎÏ Ú 
ÒÁÚÖÏÊÅÍȟ ÐÏÓÏÄÁÂÌÊÁÎÊÅÍ ÁÌÉ ÐÒÉÌÁÇÏÄÉÔÖÉÊÏ 
ËÍÅÔÉÊÓÔÖÁ ÉÎ ÇÏÚÄÁÒÓÔÖÁ ÓÍÏ ÕÓÐÅÌÉȢ $ÅÌÁ 
ÂÏÍÏ ÚÁéÅÌÉ ÔÁËÏÊ ÐÏ ÉÚÂÏÒÕ ÉÚÖÁÊÁÌÃÁȢ  
0ÏÕÄÁÒÉÔÉ ÍÏÒÁÍȟ ÄÁ ÓËÕÐÁÊ Ó éÌÁÎÉ ÏÂéÉÎȤ
ÓËÅÇÁ ÓÖÅÔÁ ÖÅÓ éÁÓ ÓÐÒÅÍÌÊÁÍÏ ÎÁéÒÔÅȟ ËÉ 
ÊÉÈ Ö ÐÒÉÈÏÄÎÊÅ ĿÅÌÉ ÕÒÅÓÎÉéÉÔÉ ÐÏÄÊÅÔÊÅ 3ÁÌÏȤ
ÎÉÔ !ÎÈÏÖÏȟ ÄȢÄȢ ,ÅÔÏÓ ÓÍÏ ÓÅ ÎÅËÁÊËÒÁÔ 
ÓÅÓÔÁÌÉ Ó ÐÒÅÄÓÔÁÖÎÉËÉ ÄÅÌÁÖÃÅÖ 3ÁÌÏÎÉÔÁ !ÎȤ
ÈÏÖÏ ÉÎ ÐÒÅÄÓÔÁÖÎÉËÉ ÄÒÕĤÔÖÁ %+/ !ÎÈÏÖÏ 
ÉÎ ÄÏÌÉÎÁ 3ÏéÅȢ 6ÅÓ éÁÓ ÓÅ ÔÒÕÄÉÍ ÚÁ ÓÔÒÐÅÎ 
ÄÉÁÌÏÇ ÍÅÄ ÐÏÄÊÅÔÊÅÍ ÔÅÒ ÐÏÓÁÍÅÚÎÉÍÉ 
ÏÂéÁÎÉȢ 6 ÏËÖÉÒÕ ÐÒÉÓÔÏÊÎÏÓÔÉ ÉĤéÅÍ ÐÏÊÁÓÎÉÌÁ 
ÔÕÄÉ ÐÒÉ ÄÒĿÁÖÎÉÈ ÉÎÓÔÉÔÕÃÉÊÁÈȟ ËÉ ÐÏÄÊÅÔÊÕ 
ÉÚÄÁÊÁÊÏ ÄÏÖÏÌÊÅÎÊÁȢ 

6ÅÌÉËÏ ÓÅ ÇÏÖÏÒÉ Ï ÓÔÁÎÊÕ ÏËÏÌÊÁ Ö ÏÂéÉÎÉ 
+ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȢ )ÚÒÁĿÁ ÓÅ ÎÅÚÁÕÐÁÎÊÅ ÄÏ ÍÏȤ
ÎÉÔÏÒÉÎÇÁȟ ÍÅÒÉÔÅÖȟ ÎÅÚÁÕÐÁÎÊÅ ÄÏ ÉÎÓÔÉÔÕÃÉÊ 
ÄÒĿÁÖÅȟ ÄÏ ÁËÒÅÄÉÔÉÒÁÎÉÈ ÉÎÓÔÉÔÕÃÉÊȟ ËÉ ÍÅÒÉȤ
ÔÖÅ ÉÚÖÁÊÁÊÏȢ -ÅÒÉÔÖÅȟ ËÉ ÓÏ ÊÉÈ ÁËÒÅÄÉÔÉÒÁÎÅ 
ÉÎÓÔÉÔÕÃÉÊÅ ÐÏ ÎÁÒÏéÉÌÕ ÏÂéÉÎÅ ÏÐÒÁÖÉÌÅ Ö 
ÌÅÔÉÈ ΨΦΧά ÉÎ ΨΦΧέȟ ÎÉÓÏ ÉÚËÁÚÁÌÅ ÒÅÚÕÌÔÁÔÏÖȟ 
ËÉ ÂÉ ÎÁÓ ÍÏÒÁÌÉ ÓËÒÂÅÔÉȟ ÉÎ ÔÕÄÉ ÎÅ ÖÅéÊÉÈ 
ÏÄÓÔÏÐÁÎÊ ÐÏÄÁÔËÏÖ ÁÇÅÎÃÉÊÅ !23/ ÉÎ ÐÏÄȤ
ÊÅÔÊÁ 3ÁÌÏÎÉÔ !ÎÈÏÖÏȢ 0ÒÅÖÅÒÉÌÉ ÓÍÏ ÔÕÄÉ 
ÓÔÁÎÊÅ ÔÁÌ ÎÁ ÏÂÍÏéÊÕ ÄÖÅÈ ÖÒÔÃÅÖ ɀ $ÅÓËÌÅ 
ÉÎ +ÁÎÁÌȢ :Á ÏÂÍÏéÊÅ ÖÒÔÃÁ +ÁÎÁÌ ÊÅ ÂÉÌÁ ÓËÌÁȤ
ÄÎÏ Ú 5ÒÅÄÂÏ Χίίά ÕÇÏÔÏÖÌÊÅÎÁ ÎÁ ÄÖÅÈ 
ÌÏËÁÃÉÊÁÈ ÐÒÅÓÅĿÅÎÁ ÏÐÏÚÏÒÉÌÎÁ ÖÒÅÄÎÏÓÔ ÚÁ 
ĿÉÖÏ ÓÒÅÂÒÏȢ 3ËÌÁÄÎÏ Ó ÐÒÉÐÏÒÏéÉÌÉ +ÍÅÔÉÊÓËÅȤ
ÇÁ ÉÎĤÔÉÔÕÔÁ 3ÌÏÖÅÎÉÊÅ ÓÍÏ ÉÚÖÅÄÌÉ ÐÒÅÖÅÎÔÉÖȤ
ÎÉ ÕËÒÅÐ ÉÎ Ö ÓÏÄÅÌÏÖÁÎÊÕ Ó ĤÏÌÏ ÏÂÍÏéÊÉ 
ÕÓÔÒÅÚÎÏ ÏÚÎÁéÉÌÉ ÉÎ ÚÁĤéÉÔÉÌÉ ÔÅÒ ÎÁÒÏéÉÌÉ ÄÏȤ
ÄÁÔÎÁ ÖÚÏÒéÅÎÊÁ ÚÁ ÏÐÒÅÄÅÌÉÔÅÖ ĤÉÆÒÅ ÏÄÐÁÄȤ
ËÁȢ 'ÒÅ ÚÁ ÚÅÍÌÊÏ ÉÎ ËÁÍÅÎÊÅȟ Ó ĤÔÅÖÉÌËÏ ÏÄȤ
ÐÁÄËÁ Χέ ΦΫ ΦΪȟ ËÁÒ ÐÏÍÅÎÉȟ ÄÁ ÓÅ ÏÄÐÁÄÅË 
ÎÅ ÕÖÒĤéÁ ÍÅÄ ÎÅÖÁÒÎÅ ÏÄÐÁÄËÅȢ .Á ÐÏÄÌÁȤ
ÇÉ ÄÏÂÌÊÅÎÉÈ ÒÅÚÕÌÔÁÔÏÖ ÊÅ ÔÒÅÎÕÔÎÏ Ö ÔÅËÕ 
ÐÒÉÐÒÁÖÁ ÐÒÏÊÅËÔÎÅ ÄÏËÕÍÅÎÔÁÃÉÊÅ ÚÁ ÎÁéÒÔ 
ÓÁÎÁÃÉÊÅȢ + ÕÒÅÄÉÔÖÉ ÐÒÉÓÔÏÐÁÍÏ ÓËÒÂÎÏȟ Ö 
ÓËÌÁÄÕ Ó ÐÒÅÄÐÉÓÉȟ ÓÁÊ ÂÉ ÎÁÍ ÌÁÈËÏ ÖÓÁËÒĤÎÁ 
ÎÅÓÔÒÏËÏÖÎÁ ÉÎ ÎÅÐÒÅÍÉĤÌÊÅÎÁ ÓÁÎÁÃÉÊÁ ÐÒÉȤ
ÎÅÓÌÁ ÄÏÄÁÔÎÅ ÓÔÒÏĤËÅȢ 
0Ï ÖÓÅÈ ËÒÁÊÅÖÎÉÈ ÓËÕÐÎÏÓÔÉÈ ÉÍÁÍÏ ÚÅÌÏ 
ÁËÔÉÖÎÁ ÄÒÕĤÔÖÁȟ ËÉ ÓËÏÚÉ ÖÓÅ ÌÅÔÏ ÂÏÇÁÔÉÊÏ 
ÄÏÇÁÊÁÎÊÅ Ö ÎÁĤÉ ÏÂéÉÎÉȢ 4ÕÄÉ ÌÅÔÏÓ ÊÅ ÏÂéÉÎÁ 
ÎÁ ÐÏÄÌÁÇÉ ÒÁÚÐÉÓÁ ÚÁ ÄÅÌÏÖÁÎÊÅ ÄÒÕĤÔÅÖ 
ÕÓÐÅĤÎÏ ÚÁËÌÊÕéÉÌÁ ÊÁÖÎÉ ÒÁÚÐÉÓ ÔÅÒ ÊÉÍ ÚÁ  
ÄÅÌÏÖÁÎÊÅ ÉÎ ÐÒÏÇÒÁÍÅ ÄÏÄÅÌÉÌÁ ÎÅËÁÊ ÓÒÅÄȤ
ÓÔÅÖȢ 0ÏÓÅÂÎÏ ÐÏÎÏÓÅÎ ÓÅÍ ÎÁ ÐÒÏÓÔÏÖÏÌÊȤ
ÃÅȟ ËÉ Ó ÓÖÏÊÉÍ ÄÅÌÏÍ ÐÒÉÐÏÍÏÒÅÊÏ È ËÁËÏȤ
ÖÏÓÔÎÅÊĤÅÍÕ ÉÎ ÌÅÐĤÅÍÕ ÂÉÖÁÎÊÕ Ö ÎÁĤÉ ÏÂéÉȤ
ÎÉȢ 6ÅÄÎÏ ÚÎÏÖÁ ÓÅ ÖÅÓÅÌÉÍ ÔÕÄÉ ÎÏÖÉÃ Ï 
ÕÓÐÅÈÉÈ ÎÁĤÉÈ ĤÐÏÒÔÎÉÃ ÉÎ ĤÐÏÒÔÎÉËÏÖȢ (ÖÁÌÁ 
ÖÓÅÍȟ ËÉ Ó ÓÖÏÊÉÍ ÄÅÌÏÍ ÉÎ ÕÓÐÅÈÉ ÐÒÅÄÓÔÁÖȤ
ÌÊÁÔÅ ÎÁĤÏ ÏÂéÉÎÏȢ 

 

,ÅÔÏÓ ÓÍÏ ÓÅ ÐÏÓÌÏÖÉÌÉ ÏÄ éÁÓÔÎÅÇÁ ÏÂéÁȤ
ÎÁ ÏÂéÉÎÅ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ ÍÁÅÓÔÒÁ !ÎÔÏÎÁ 
.ÁÎÕÔÁ ÔÅÒ ÄÏÌÇÏÌÅÔÎÅÇÁ ÕÍÅÔÎÉĤËÅÇÁ 
ÖÏÄÊÅ ÆÅÓÔÉÖÁÌÁ +ÏÇÏÊÅÖÉ ÄÎÅÖÉȢ .ÊÅÇÏÖÏ 
ĿÉÖÌÊÅÎÊÅ ÉÎ ÄÅÌÏ ÓÍÏ ÎÁ ËÒÁÔËÏ ÐÒÅÄÓÔÁÖÉÌÉ 
ÎÁ ÌÅÔÏĤÎÊÉ ÏÂéÉÎÓËÉ ÐÒÏÓÌÁÖÉȢ 6 ÖÅÌÉËÏ éÁÓÔ 
ÍÉ ÊÅ ÂÉÌÏȟ ÄÁ ÊÅ ÂÉÌ ÎÁ ÌÅÔÏĤÎÊÉ ÏÂéÉÎÓËÉ ÐÒÏȤ
ÓÌÁÖÉ ÐÒÉÓÏÔÅÎ ÐÒÅÄÓÅÄÎÉË ÄÒĿÁÖÅ "ÏÒÕÔ 0ÁȤ
ÈÏÒȢ .Á ÐÒÏÓÌÁÖÉ ÓÅ ÊÅ ÐÏÌÅÇ ÐÒÉÚÎÁÎÊ ÉÎ ÎÁȤ
ÇÒÁÄ ÐÏÄÅÌÉÌ ÔÕÄÉ ÎÁÚÉÖ éÁÓÔÎÉ ÏÂéÁÎ ÏÂéÉÎÅ 
+ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȢ .ÁÚÉÖ éÁÓÔÎÉ ÏÂéÁÎ ÊÅ ÂÉÌ ÐÏȤ
ÄÅÌÊÅÎ éÌÏÖÅËÕ Ú ÖÅÌÉËÉÍ ÓÒÃÅÍ ÚÁ ÓÏéÌÏÖÅËÁ 
2ÁÄÉÖÏÊÕ 6ÅÌÕĤéËÕȢ ¼ÁÌ ÐÁ ÊÅ ÔÏ ÌÅÔÏ ÚÁÚÎÁȤ
ÍÏÖÁÌÁ ÔÕÄÉ ÎÊÅÇÏÖÁ ÓÍÒÔȢ  
-ÏÒÁÍ ÐÏÕÄÁÒÉÔÉȟ ÄÁ ÓÅÍ ÎÁÎÉÚÁÌ ÌÅ ÎÅËÁÊ 
ÄÏÇÏÄËÏÖȟ ËÉ ÓÏ ÐÏ ÍÏÊÅÍ ÍÎÅÎÊÕ ÚÁÚÎÁȤ
ÍÏÖÁÌÉ ÌÅÔÏ ΨΦΧέȢ 6ÅÒÊÁÍÅÍȟ ÄÁ ÓÅ ÊÅ ĤÅ ÍÁÒȤ
ÓÉËÏÍÕ ÖÔÉÓÎÉÌ Ö ÓÐÏÍÉÎ ËÁËĤÅÎ ÐÒÉÊÅÔÅÎ 
ÄÏÇÏÄÅËȟ ËÉ ÊÅ ÚÁÚÎÁÍÏÖÁÌ ĿÉÖÌÊÅÎÊÅ ÉÎ ÄÅÌÏ 
ÐÏÓÁÍÅÚÎÉËÁ ÉÎ ÃÅÌÏÔÎÅ ÓËÕÐÎÏÓÔÉȢ  

 
$ÒÁÇÅ ÏÂéÁÎËÅ ÉÎ ÃÅÎÊÅÎÉ ÏÂéÁÎÉȟ 

ÈÖÁÌÁ ÖÓÅÍȟ ËÉ ÓËÒÂÉÔÅȟ ÄÁ ÊÅ ÂÉÖÁÎÊÅ Ö ÎÁĤÉ 
ÏÂéÉÎÉ ÐÒÉÊÅÔÎÏȢ ¼ÅÌÉÍ ÖÁÍȟ ÄÁ ÂÉ ÐÒÁÚÎÉéÎÅ 
ÄÎÉ ÐÒÅĿÉÖÅÌÉ Ö ÍÉÒÕ ÉÎ Ö ËÒÏÇÕ ÓÖÏÊÉÈ ÎÁÊȤ
ÄÒÁĿÊÉÈȢ 

 
6 ÌÅÔÕȟ ËÉ ÐÒÉÈÁÊÁȟ ÖÁÍ ĿÅÌÉÍ ÏÂÉÌÏ ÚÄÒÁÖÊÁȟ 
ÓÒÅéÅ ÉÎ ÐÏÇÕÍÁ ÚÁ ÕÒÅÓÎÉéÉÔÅÖ ÚÁÓÔÁÖÌÊÅÎÉÈ 
ÃÉÌÊÅÖȢ 
/Â ËÏÎÃÕ ÂÉ ÖÁÍ ÒÁÄ ĤÅ éÅÓÔÉÔÁÌ ÏÂ ÄÒĿÁÖȤ
ÎÅÍ ÐÒÁÚÎÉËÕȟ ÄÎÅÖÕ ÓÁÍÏÓÔÏÊÎÏÓÔÉ ÉÎ 
ÅÎÏÔÎÏÓÔÉȟ ÄÎÅÖÕȟ ÚÁ ËÁÔÅÒÅÇÁ ÓÍÏ 3ÌÏÖÅÎÃÉ 
ÐÏËÁÚÁÌÉ ÎÁÊÖÅéÊÏ ÍÅÒÏ ÅÎÏÔÎÏÓÔÉ Ö ÓÖÏÊÉ 
ÚÇÏÄÏÖÉÎÉȢ 

 

6ÅÓÅÌ ÂÏĿÉé ÉÎ ÓÒÅéÎÏ ΨΦΧήȟ 
 

!ÎÄÒÅÊ -Áǣȟ ĿÕÐÁÎ  



Φ  

 

5ÒÅÄÉÔÅÖ ÐÒÉÐÒÁÖÅ ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅ Ö 'ÏÒÅÎÊÉÈ 
$ÅÓËÌÁÈ 

$ÎÅÖÎÉ ÉÎ ÍÅÄÇÅÎÅÒÁÃÉÊÓËÉ ÃÅÎÔÅÒ $ÅÓËÌÅ 

0ÌÏéÎÉË $ÅÓËÌÅɀ'ÌÏÂÎÏ 

4
Ò
Ç
 
+
Ï
Î
Ô
Ò
Á
Ä
Á

 

6ÏÄÁÒÎÁ ,ÏĿÉÃÅ 

0ÒÏÊÅËÔÉ /ÂéÉÎÅ +ÁÎÁÌ 
Ö ÌÅÔÕ ΤΡΣΩ 



Χ 

 

:ÁĤéÉÔÁ ÖÏÄÏÍÅÒÏÖ 
ÐÒÅÄ ÚÍÒÚÁÌÊÏ 
0ÒÉÈÁÊÁÔÁ ÚÉÍÁ ÉÎ éÁÓ ÚÉÍÓËÉÈ ÔÅÍÐÅÒÁȤ
ÔÕÒȢ 4ÅÍÐÅÒÁÔÕÒÅ ÐÏÄ ÌÅÄÉĤéÅÍ ÌÁÈËÏ 
ÐÏĤËÏÄÕÊÅÊÏ ÖÏÄÏÖÏÄÎÅ ÐÒÉËÌÊÕéËÅȟ ÖÏȤ
ÄÏÍÅÒÅ ÉÎ ÈÉĤÎÏ ÖÏÄÏÖÏÄÎÏ ÏÍÒÅĿÊÅȢ 
6ÏÄÏÍÅÒÉ ÓÏ ÏÂÉéÁÊÎÏ ÖÇÒÁÊÅÎÉ Ö ÚÕÎÁȤ
ÎÊÉÈ ÖÏÄÏÍÅÒÎÉÈ ÊÁĤËÉÈ ÉÎ ÚÁÔÏ ÚÅÌÏ ÉÚȤ
ÐÏÓÔÁÖÌÊÅÎÉ ÎÉÚËÉÍ ÔÅÍÐÅÒÁÔÕÒÁÍȢ .ÉÚȤ
ËÉÍ ÔÅÍÐÅÒÁÔÕÒÁÍ ÐÁ ÓÏ ÉÚÐÏÓÔÁÖÌÊÅÎÅ 
ÔÕÄÉ ÖÏÄÏÖÏÄÎÅ ÃÅÖÉ Ö ÚÕÎÁÎÊÉÈ ÓÔÅÎÁÈȟ 
ÐÌÉÔÖÏ ÖËÏÐÁÎÅ ÃÅÖÉ ÉÎ ÚÕÎÁÎÊÅ ÐÉÐÅȢ  

IÅ ÖÏÄÁ Ö ÊÁĤËÕ ÚÍÒÚÎÅȟ ÐÒÉÄÅ ÄÏ ÍÏȤ
ÔÅÎÊ ÐÒÉ ÏÓËÒÂÉ Ú ÖÏÄÏȢ £Å ÈÕÊÅ ÐÁ ÊÅȟ éÅ 
ÐÒÉÄÅ ÄÏ ÐÏĤËÏÄÂÅ ÖÏÄÏÍÅÒÁȟ ÓÁÊ ÔÁ 
ÚÁÒÁÄÉ ÚÁÍÒÚÎÉÔÖÅ ÏÂÉéÁÊÎÏ ÐÏéÉ ÉÎ ÇÁ ÊÅ 
ÔÒÅÂÁ ÚÁÍÅÎÊÁÔÉȢ  
0ÏĤËÏÄÂÅ ÚÁÒÁÄÉ ÚÍÒÚÁÌÉ ÓÅ ÐÏÇÏÓÔÏ 
ÐÏÊÁÖÉÊÏ ÎÁ ÍÅÓÔÉÈȟ ËÊÅÒ ÓÅ ÌÊÕÄÊÅ ÎÅ ÚÁÄÒȤ
ĿÕÊÅÊÏ ÓÔÁÌÎÏȢ 4Ï ÓÏ ÎÅÎÁÓÅÌÊÅÎÅ ÓÔÁÖÂÅȟ 
ÖÉËÅÎÄÉȟ ÐÉÐÅ ÎÁ ÖÒÔÏÖÉÈȢ £ËÏÄÁ ÔÕ ÎÁÓÔÁȤ
ÎÅȟ ËÏ ÍÒÁÚ ÐÏÐÕÓÔÉ ÉÎ ÚÁéÎÅ ÖÏÄÁ ÎÅȤ
ËÏÎÔÒÏÌÉÒÁÎÏ ÉÚÔÅËÁÔÉȢ  
6ÓÏ ÎÁÓÔÁÌÏ ĤËÏÄÏ ÚÁÒÁÄÉ ÚÍÒÚÁÌÉ ÍÏȤ
ÒÁÊÏ ÌÁÓÔÎÉËÉ ÁÌÉ ÕÐÏÒÁÂÎÉËÉ ÐÏËÒÉÔÉ ÓÁÍÉȡ  

¶ ÓÔÒÏĤËÅ ÉÚÒÅÄÎÅ ÚÁÍÅÎÊÁÖÅ ÖÏÄÏÍÅÒÁȟ  

¶ ĤËÏÄÏ ÎÁ ÏÂÊÅËÔÕ ÚÁÒÁÄÉ ÉÚÌÉÔÊÁ ÖÏÄÅȟ  

¶ ÐÌÁéÁÔÉ éÅÚÍÅÒÎÏ ÐÏÒÁÂÌÊÅÎÏ ÖÏÄÏȢ  

:ÁÔÏ ÊÅ ÚÅÌÏ ÐÏÍÅÍÂÎÁ ÐÒÅÖÅÎÔÉÖÎÁ 
ÚÁĤéÉÔÁ ÖÇÒÁÊÅÎÉÈ ÖÏÄÏÍÅÒÏÖ ÏÚÉÒÏÍÁ 
ÖÏÄÏÍÅÒÎÉÈ ÊÁĤËÏÖȢ 6ÏÄÏÖÏÄÎÉ ÐÒÉËÌÊÕȤ
éÅËȟ ÖÏÄÏÍÅÒÎÉ ÊÁĤÅË ÉÎ ÎÏÔÒÁÎÊÅ ÏÍÒÅĿȤ

ÊÅ ÓÏ Ö ÌÁÓÔÉ ÕÐÏÒÁÂÎÉËÁȢ :ÁÔÏ ÊÅ ÕÐÏÒÁÂȤ
ÎÉË ÄÏÌĿÁÎ ÐÏÓËÒÂÅÔÉ ÚÁ ÐÒÉÍÅÒÎÏ ÔÏÐÌÏÔȤ
ÎÏ ÉÚÏÌÁÃÉÊÏ ÖÏÄÏÍÅÒÎÉÈ ÊÁĤËÏÖ ÉÎ ÖÇÒÁÊÅȤ
ÎÉÈ ÅÌÅÍÅÎÔÏÖ ɉÃÅÖÉȟ ÖÅÎÔÉÌÏÖ ÉÎ ÖÏÄÏȤ
ÍÅÒÁɊȢ  
+ÁËÏ ÐÒÅÐÒÅéÉÍÏ ÚÍÒÚÏÖÁÎÊÅ ÄÅÌÏÖ 
ÖÏÄÏÖÏÄÎÅÇÁ ÏÍÒÅĿÊÁȡ  

¶ Ú ÄÏÖÏÌÊ ÇÌÏÂÏËÉÍ ÖÏÄÏÍÅÒÎÉÍ ÊÁĤËÏÍ 
ÉÎ ÉÚÏÌÉÒÁÎÉÍ ÐÏËÒÏÖÏÍȟ  

¶ Ú ÄÏÄÁÔÎÏ ÔÏÐÌÏÔÎÏ ÚÁĤéÉÔÏ ÎÁÄ ÖÏÄÏȤ
ÍÅÒÏÍ Ú ÉÚÏÌÁÃÉÊÓËÉÍÉ ÍÁÔÅÒÉÁÌÉ 
ɉÍÁÔÅÒÉÁÌÉȟ ËÉ ÎÁÓÅ ÎÅ ÖÌÅéÅÊÏ ÖÏÄÅȟ ËÏÔ 
ÓÔÁ ÓÔÉÒÏÐÏÒ ÉÎ ÓÔÉÒÏÄÕÒɊȟ  

¶ ÐÒÅÐÒÅéÉÍÏ ËÒÏĿÅÎÊÅ ÈÌÁÄÎÅÇÁ ÚÒÁËÁ Ö 
ÖÏÄÏÍÅÒÎÅÍ ÊÁĤËÕ ÏÚÉÒÏÍÁ ÏËÒÏÇ ÉÎȤ
ÓÔÁÌÁÃÉÊȟ  

¶ ÏÂ ÐÏÊÁÖÕ ÚÍÒÚÁÌÉ ÚÁÇÏÔÏÖÉÍÏ ÍÉÎÉÍÁÌȤ
ÎÉ ÐÒÅÔÏË ÖÏÄÅ ÐÏ ÉÎÓÔÁÌÁÃÉÊÉȟ  

¶ Ö ÏÂÊÅËÔÉÈȟ ËÊÅÒ ÓÅ ÎÅ ÚÁÄÒĿÕÊÅÍÏȟ ÉÚȤ
ÐÒÁÚÎÉÍÏ ÖÏÄÏ ÉÚ ÏÍÒÅĿÊÁȢ  

2ÅĿÉÊÓËÉ ÏÂÒÁÔ  

-ÅÄÏÂéÉÎÓËÁ ÕÐÒÁÖÁ 
ÏÂéÉÎ "ÏÖÅÃȟ +ÁÎÁÌ ÏÂ 
3ÏéÉȟ +ÏÂÁÒÉÄ ÉÎ 4ÏÌÍÉÎ  
.Á ÐÏÄÌÁÇÉ ÏÂÊÁÖÅ ÊÁÖÎÅÇÁ ÒÁÚÐÉÓÁ ÉÎ 
ÉÚÖÅÄÅÎÅÇÁ ÐÏÓÔÏÐËÁ ÉÚÂÉÒÅ ÊÅ Ó ÐÒÖÉÍ 
ÁÖÇÕÓÔÏÍ ÌÅÔÏÓ ÄÅÌÏ ÎÁÓÔÏÐÉÌÁ ÎÏÖÁ 
ÄÉÒÅËÔÏÒÉÃÁ -ÅÄÏÂéÉÎÓËÅ ÕÐÒÁÖÅ ÏÂéÉÎ 
"ÏÖÅÃȟ +ÏÂÁÒÉÄȟ 4ÏÌÍÉÎ ÉÎ +ÁÎÁÌ ÏÂ 
3ÏéÉ 3ÕÚÁÎÁ +ÏÎÅÃȢ -ÅÄ ÐÒÅÄÎÏÓÔÎÅ 
ÎÁÌÏÇÅ ÊÅ ÖËÌÊÕéÉÌÁ ËÒÅÐÉÔÅÖ ÉÎ ÒÅÏÒÇÁÎÉȤ
ÚÁÃÉÊÏ ÒÅÄÁÒÓËÅ ÓÌÕĿÂÅȢ 3 ËÏÎÓÔÒÕËÔÉÖȤ
ÎÉÍ ÓÏÄÅÌÏÖÁÎÊÅÍ Ú ÌÏËÁÌÎÉÍÉ ÓËÕÐȤ
ÎÏÓÔÍÉ ĿÅÌÉ ÄÏÓÅéÉ ÐÒÉÊÅÔÎÅÊĤÅ ÂÉÖÁÎÊÅ 
ÉÎ ÖÁÒÎÏÓÔ ÄÏÍÁéÉÎÏÖ ÔÅÒ ÏÂÉÓËÏÖÁÌÃÅÖ 
ÎÁĤÅ ÄÏÌÉÎÅȢ 3ÅÖÅÄÁ ÐÁ ÊÅ ÐÒÅÄ ÎÊÏ ĤÅ 
ÖÅÌÉËÏ ÉÚÚÉÖÏÖȟ ËÁÔÅÒÉÈ ÓÅ ÎÁÍÅÒÁÖÁ 
ÌÏÔÉÔÉ ÓÔÒÏËÏÖÎÏ ÉÎ Ö ÓËÌÁÄÕ Ú ÖÅÌÊÁÖÎÉÍ 
/ÄÌÏËÏÍ Ï ÕÓÔÁÎÏÖÉÔÖÉ ÏÒÇÁÎÁ ÓËÕÐÎÅ 
ÍÅÄÏÂéÉÎÓËÅ ÕÐÒÁÖÅȢ  
0ÒÁÖ ÔÅ ÄÎÉ ÊÅ ÕÓÐÏÓÁÂÌÊÁÎÊÅ ÚÁËÌÊÕéÉÌÁ 
ÔÕÄÉ ÎÏÖÏ ÚÁÐÏÓÌÅÎÁ ÍÅÄÏÂéÉÎÓËÁ 
ÒÅÄÁÒËÁ +ÁÒÍÅÎ 'ÏÌÏÂ ËÉ ÊÏ ÂÏÓÔÅ ÓÒÅȤ
éÅÖÁÌÉ Ö ÏÂéÉÎÉ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȢ $ÅÌÏÖÁÌÁ 
ÂÏ Ö ÓËÌÁÄÕ Ó ÐÏÏÂÌÁÓÔÉÌÉȟ ÓÏÄÅÌÏÖÁÌÁ ÐÁ 
ÂÏ ÔÕÄÉ Ö 3ÖÅÔÕ ÚÁ ÐÒÅÖÅÎÔÉÖÏ ÉÎ ÖÚÇÏȤ
ÊÏ Ö ÃÅÓÔÎÅÍ ÐÒÏÍÅÔÕȢ 
:Á ÎÁĤÅ ÄÏÂÒÏ ÓÏÄÅÌÏÖÁÎÊÅ ÓÏ ÐÏÌÅÇ 
ÎÁĤÅÇÁ ÔÒÕÄÁ ÐÏÍÅÍÂÎÉ ÔÕÄÉ ÖÁĤÉ ÐÒÅȤ
ÄÌÏÇÉȟ ÍÎÅÎÊÁȟ ÐÒÉÐÏÍÂÅȟ ÚÁÔÏ ÓÍÏ 
ÖÁÍ ÎÁ ÖÏÌÊÏ ÎÁ ÔÅÌȢ ĤÔȢ ΡΥΣ ΥΤΩ ΨΩΥ ÁÌÉ 
ÐÒÅËÏ Å-ÐÏĤÔÅȡ 
ÒÅÄÁÒȢËÁÎÁÌͽÔÉÃ-ËÁÎÁÌȢÓÉȢ  

5ÒÅÄÉÔÅÖ ǢÌÔÒÁÃÉÊÅ ÖÏÄÅ Ö !ÖéÁÈ 



Ψ  

 

3ÔÁÎÊÅ ÏÓËÒÂÅ Ó ÐÉÔÎÏ 
ÖÏÄÏ Ö ÏÂéÉÎÉ +ÁÎÁÌ 
.Á ÎÏÖÉÎÁÒÓËÉ ËÏÎÆÅÒÅÎÃÉȟ ΣΫȢ ÏËÔÏÂÒÁȟ 
ÓÔÁ ĿÕÐÁÎ ÏÂéÉÎÅ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ !ÎÄÒÅÊ 
-Áǣ ÉÎ ÖÏÄÊÁ ÒÅĿÉÊÓËÅÇÁ ÏÂÒÁÔÁ 6ÉÎËÏ 
-ÅÄÖÅĤéÅË ÐÏÄÒÏÂÎÅÊÅ ÐÒÅÄÓÔÁÖÉÌÁ ÓÔÁȤ
ÎÊÅ ÏÓËÒÂÅ Ó ÐÉÔÎÏ ÖÏÄÏ Ö ÏÂéÉÎÉȢ  
/ÓËÒÂÁ Ó ÐÉÔÎÏ ÖÏÄÏ Ö ÏÂéÉÎÉ +ÁÎÁÌ ÏÂ 
3ÏéÉ ÊÅ Ö ÕÐÒÁÖÌÊÁÎÊÕ ÒÅĿÉÊÓËÅÇÁ ÏÂÒÁÔÁ 
/ÂéÉÎÅȢ .ÁÌÏÇÁ ÒÅĿÉÊÓËÅÇÁ ÏÂÒÁÔÁ ÊÅ ÚÁÇÏȤ
ÔÁÖÌÊÁÎÊÅ ËÏÎÓÔÁÎÔÎÅ ÄÏÂÁÖÅ ÚÄÒÁÖÓÔÖÅÎÏ 
ÕÓÔÒÅÚÎÅ ÖÏÄÅ ÐÏÒÁÂÎÉËÏÍȟ Ó éÉÍ ÍÁÎÊ 
ÐÒÅËÉÎÉÔÖÁÍÉȟ Ö ÚÁÄÏÓÔÎÉÈ ËÏÌÉéÉÎÁÈ ÉÎ 
ÐÒÉÍÅÒÎÅÍ ÔÌÁËÕ Ö ÏÍÒÅĿÊÕȢ )Ú ÊÁÖÎÅÇÁ 
ÖÏÄÏÖÏÄÁ ÓÅ ÏÓËÒÂÕÊÅ ÓËÏÒÁÊ ΫΡ Ϸ ÏÂéÁȤ
ÎÏÖȢ 0ÒÉÂÌÉĿÎÏ ΣΣ Ϸ ÐÒÅÂÉÖÁÌÃÅÖ ÏÂéÉÎÅ 
+ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ ÐÁ ɉĤÅɊ ÎÉÍÁ ÕÒÅÊÅÎÅ ÏÓËÒȤ
ÂÅ Ó ÐÉÔÎÏ ÖÏÄÏ ÉÚ ÊÁÖÎÅ ÓÌÕĿÂÅ ÉÎ ÓÅ ÏÓËÒȤ
ÂÕÊÅÊÏ ÂÏÄÉÓÉ ÉÚ ÚÁÓÅÂÎÉÈ ÖÏÄÏÖÏÄÏÖ ÂÏȤ
ÄÉÓÉ Ó ËÁÐÎÉÃÏȢ 
:Á ÏÓËÒÂÏ Ó ÐÉÔÎÏ ÖÏÄÏ Ö ÏÂéÉÎÉ +ÁÎÁÌ 
ÏÂ 3ÏéÉ ÊÅ ÚÎÁéÉÌÎÁ ÖÅÌÉËÁ ÒÁÚÐÒĤÅÎÏÓÔ 
ÖÏÄÏÖÏÄÎÉÈ ÓÉÓÔÅÍÏÖȢ 3ËÕÐÎÏ ÊÅ ÚÁ ÐÏȤ
ÔÒÅÂÅ ÏÓËÒÂÅ Ó ÐÉÔÎÏ ÖÏÄÏ Ö ÏËÖÉÒÕ ÊÁÖÎÅ 
ÓÌÕĿÂÅ ÚÁÊÅÔÉÈ ΥΫ ÉÚÖÉÒÏÖ Ö ÏÂÌÉËÏÖÁÎÉÈ ΤΩ 
ÓÉÓÔÅÍÉÈȢ )Ú ΣΦ ÖÏÄÏÖÏÄÎÉÈ ÓÉÓÔÅÍÏÖ ÓÅ 
ÏÓËÒÂÕÊÅ ÖÅé ËÏÔ ΧΡ ÐÏÒÁÂÎÉËÏÖȢ ΣΣ ÖÏÄÏȤ
ÖÏÄÎÉÈ ÓÉÓÔÅÍÏÖ ÏÓËÒÂÕÊÅ ÍÁÎÊ ËÏÔ ΧΡ 
ÐÏÒÁÂÎÉËÏÖȢ 0ÏÌÅÇ ΥΫ ÐÏÖÒĤÉÎÓËÉÈ ÖÏÄÎÉÈ 
ÖÉÒÏÖȟ ÔÕÄÉ ÉÚ ÒÅËÅ 3ÏéÅȟ ÉÍÁÍÏ ĤÅ ÔÒÉ ÖÒÔÉȤ
ÎÅȟ ÅÎ ÖÏÄÏÖÏÄÎÉ ÓÉÓÔÅÍ ÐÒÅÖÚÅÍÁ ÖÏÄÅ 
ÉÚ ÖÏÄÏÖÏÄÁ Ö ÌÁÓÔÉ ÓÏÓÅÄÎÊÅ ÏÂéÉÎÅ ÉÎ ÉÚ 
ÒÅËÅ 3ÏéÅȢ .ÁÊÍÏéÎÅÊĤÉ ÖÏÄÎÉ ÖÉÒÉ ÓÏ ÏÂ 
ÖÚÎÏĿÊÕ "ÁÎÊĤËÅ ÐÌÁÎÏÔÅ ɉ+ÁÊĿÁȟ !ÊÂÉÃÁȟ 
'ÏÒÎÊÉ !ÖĤéÅËȟ £ÐÉËɊȢ .Á ÄÅÓÎÅÍ ÂÒÅÇÕ 
3ÏéÅ ÐÏ ÓÖÏÊÉ ÚÍÏÇÌÊÉÖÏÓÔÉ ÍÁÌÅÎËÏÓÔ ÉÚȤ
ÓÔÏÐÁ ÌÅ ÉÚÖÉÒ 2ÁÚÔÏËÁȢ 5ÐÒÁÖÌÊÁÖÅÃ ÊÅ ÏÄȤ
ÇÏÖÏÒÅÎ ÚÁ ÚÁÇÏÔÁÖÌÊÁÎÊÅ ÖÁÒÎÅ ÏÓËÒÂÅ Ó 
ÐÉÔÎÏ ÖÏÄÏȟ ÐÒÅÄÖÓÅÍ ÚÁȡ  

¶ :ÁÇÏÔÁÖÌÊÁÎÊÅ ÚÄÒÁÖÓÔÖÅÎÏ ÕÓÔÒÅÚÎÅ 
ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅȢ 0ÏÓÔÏÐÎÏ ÓÍÏ ĿÅ ÕÒÅÄÉÌÉ 
ÐÒÉÐÒÁÖÏ ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅ ÎÁ ÖÏÄÏÖÏÄÎÉÈ 
ÓÉÓÔÅÍÉÈ ,ÉÇȟ 0ÒÉÌÅÓÊÅȟ 0ÌÁÖÅȟ !ÊÂÁȟ ,ÅȤ
ÖÐÁȟ 'ÏÒÅÎÊÅ $ÅÓËÌÅȟ ÔÒÅÎÕÔÎÏ ÊÅ Ö ÇÒÁÄȤ
ÎÊÉ ÓÉÓÔÅÍ ,ÏĿÉÃÅȟ ÐÒÉÐÒÁÖÌÊÁÍÏ ÄÏËÕȤ
ÍÅÎÔÁÃÉÊÏ ÚÁ 2ÏéÉÎÊȟ +ÁÍÂÒÅĤËÏȟ -ÏéÉȤ
ÌÁȟ 'ÏÒÅÎÊÅ 0ÏÌÊÅȢ .ÏÖÏÚÇÒÁÊÅÎÉ ÖÏÄÏÖÏȤ
ÄÎÉ ÓÉÓÔÅÍÉ ɉÖÒÔÉÎÁ $ÅÓËÌÅȟ ÖÒÔÉÎÁ $ÅÒȤ
ÍÏÔÁȟ ÖÏÄÏÖÏÄ +ÁÌ ÎÁÄ +ÁÎÁÌÏÍȟ ÖÏÄÏȤ
ÖÏÄ +ÁÎÁÌÓËÉ 6ÒÈɊ ÓÏ ĿÅ ÏÐÒÅÍÌÊÅÎÉ Ú 
ÕÓÔÒÅÚÎÉÍÉ ÐÏÓÔÁÊÁÍÉ ÚÁ ÐÒÉÐÒÁÖÏ ÐÉÔÎÅ 
ÖÏÄÅȢ 6ÓÁ ÌÅÔÁ ÈËÒÁÔÉ Ú ÕÒÅÊÁÎÊÅÍ ÄÒÕÇÅ 
ÉÎÆÒÁÓÔÒÕËÔÕÒÅ ɉËÁÎÁÌÉÚÁÃÉÊÁȟ ÃÅÓÔÅɊ ÉÚÖÁȤ
ÊÁÍÏ ÚÁÍÅÎÊÁÖÏ ÄÏÔÒÁÊÁÎÉÈ ÖÏÄÏÖÏÄÎÉÈ 
ÃÅÖÉȟ ÏÂÎÁÖÌÊÁÍÏ ÖÏÄÏÖÏÄÎÅ ÐÒÉËÌÊÕéËÅ 
ÉÎ ÖÇÒÁÊÕÊÅÍÏ ÖÏÄÏÍÅÒÅȢ /Ä ÌÅÔÁ ΤΡΡΥ 
ÓÍÏ Ö ÐÏÄÒÏéÊÅ ÏÓËÒÂÅ Ó ÐÉÔÎÏ ÖÏÄÏ 
ÖÌÁÇÁÌÉ ÐÏÖÐÒÅéÎÏ ÐÒÉÂÌȢ ΦΡΡȢΡΡΡ %52 
ÌÅÔÎÏȢ /ÂéÉÎÁ ÊÅ ÖÌÁÇÁÌÁ ÔÕÄÉ Ö ÐÒÉÐÒÁÖÏ 
ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅ Ö ÍÁÎÊĤÅ ÖÏÄÏÖÏÄÎÅ ÓÉÓÔÅȤ
ÍÅȟ ÉÎ ÓÉÃÅÒ ÐÒÉÂÌÉĿÎÏ ΣΡΡȢΡΡΡ %52Ȣ /Ä 

  ,ÅÔÏ ΤΡΣΨ 
ɉÄÏ ΥΣȢ ΣΤȢ ΤΡΣΨɊ 

,ÅÔÏ ΤΡΣΩ 
ɉÄÏ ΥΣȢ ΣΡȢ ΤΡΣΩɊ 

£ÔÅÖÉÌÏ ÇÏÓÔÉÎÓËÉÈ ÐÏÎÕÄÎÉËÏÖ ΣΫ ΣΫ 

£ÔÅÖÉÌÏ ÐÏÎÕÄÎÉËÏÖ ÎÏéÉÔÖÅÎÉÈ 
ËÁÐÁÃÉÔÅÔ 

ΣΣ ΣΥ 

£ÔÅÖÉÌÏ ÌÅĿÉĤé ΣΤΫ Ϲ ΦΡ ĤÏÔÏÒÉĤé 
ɉËÁÍÐɊ 

ΣΥΨ Ϲ ΦΡ ĤÏÔÏÒÉĤé 
ɉËÁÍÐɊ 

0ÏÂÒÁÎÁ ÔÕÒÉÓÔÉéÎÁ ÔÁËÓÁ ΣΩΧΪȟΡΥ %52 ΤΩΧΡȟΫΦ %52 

/ÂÉÓË 4ÕÒÉÓÔÉéÎÏ ÉÎÆÏÒÍÁÃÉÊÓËÅȤ
ÇÁ ÃÅÎÔÒÁ +ÁÎÁÌ 

ΥΣΨΨ ΤΣΦΨ 

£ÔÅÖÉÌÏ ÎÏéÉÔÅÖ ΤΥΨΩ ΥΧΦΫ 

ÔÅÇÁ ÊÅ ÂÉÌÏ ÎÁÊÖÅé ÖÌÏĿÅÎÅÇÁ Ö ÐÒÉÐÒÁÖÏ 
ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅ ÉÎ ÏÂÎÏÖÏ ÖÏÄÏÖÏÄÁ Ö ÓËÌÏȤ
ÐÕ ËÏÍÕÎÁÌÎÅ ÕÒÅÄÉÔÖÅ ÖÁÓÉ IÏÌÎÉÃÁȟ ËÏÔ 
ÖÚÏÒéÎÉ ÐÒÉÍÅÒ ÕÒÅÊÁÎÊÁ ÍÁÎÊĤÉÈ ÖÁÓÉȢ  

¶ )ÚÖÁÊÁÎÊÅ ÔÅÒÅÎÓËÉÈ ÏÇÌÅÄÏÖ ɉÎÁÊÍÁÎÊ 
ÅÎËÒÁÔ ÌÅÔÎÏ ÐÏ ÐÒÁÖÉÌÎÉËÕɊȟ ÐÒÅÖÅÒÊÁÎÊÅ 
ÓÔÁÎÊÁ ÎÁ ÚÁÊÅÔÊÉÈ ÉÎ ÎÁÐÒÁÖÁÈȟ ÔÕÄÉ Ó ÈÉÇÉȤ
ÅÎÓËÅÇÁ ÖÉÄÉËÁȢ  

¶ 6ÇÒÁÊÅÖÁÎÊÅ ĤÔÅÖÃÅÖ ÚÁ ÒÁÃÉÏÎÁÌÎÏ ÔÒÏĤÅȤ
ÎÊÅ ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅȢ 3 ΣȢ ΣȢ ΤΡΣΪ ÂÏÍÏ ÎÁÍÒÅé 
ÐÒÅĤÌÉ ÎÁ ÎÏÖ ÎÁéÉÎ ÏÂÒÁéÕÎÁ ÐÉÔÎÅ ÖÏÄÅȢ 
+ÊÅÒ ÎÅ ÂÏ ÏÄéÉÔÁÎÁ ÐÏÒÁÂÁ ÐÏ ĤÔÅÖÃÉÈȟ 
ÂÏ ÏÂÒÁéÕÎÁÎ ÐÁÖĤÁÌ ÍÅÓÅéÎÅ ËÏÌÉéÉÎÅ 

ΥΨ ÍΥȾÐÒÉËÌÊÕéÅËȢ  
:ÁÒÁÄÉ ÖÅÌÉËÅÇÁ ĤÔÅÖÉÌÁ ÖÏÄÏÖÏÄÎÉÈ ÓÉÓÔÅȤ
ÍÏÖ ÏÂÓÔÁÊÁ ÔÖÅÇÁÎÊÅȟ ÄÁ ÓÏ ÏÐÒÁÖÉÌÁ Ö 
ÚÖÅÚÉ Ú ÚÁÇÏÔÁÖÌÊÁÎÊÅÍ ÖÁÒÎÅ ÏÓËÒÂÅ ÉÚÖÒȤ
ĤÅÎÁ ÐÏÍÁÎÊËÌÊÉÖÏȢ :ÁÔÏ ÊÅ ÔÒÅÂÁ ÔÅĿÉÔÉ Ë 
ÚÄÒÕĿÅÖÁÎÊÕ ÖÏÄÏÖÏÄÎÉÈ ÓÉÓÔÅÍÏÖȢ ,ÅÔÏÓ 
ÎÁÍ ÊÅ ÕÓÐÅÌÏ ÐÏÖÅÚÁÔÉ !ÖéÅ Ö ÖÏÄÏÖÏÄÎÉ 
ÓÉÓÔÅÍ +ÁÎÁÌȟ ËÁÒ ÓÍÏ ÕÒÅÄÉÌÉ ÈËÒÁÔÉ Ú ÒÅȤ
ËÏÎÓÔÒÕËÃÉÊÏ ÖÏÄÁÒÎÅ Ö !ÖéÁÈȢ .ÁÌÏĿÂÁȟ 
ÚÁËÌÊÕéÅÎÁ Ó ÐÒÉÄÏÂÌÊÅÎÉÍ ÕÐÏÒÁÂÎÉÍ ÄÏȤ
ÖÏÌÊÅÎÊÅÍȟ ÎÁÓ ÊÅ ÓÔÁÌÁ ÐÒÉÂÌȢ ΦΫΡȢΡΡΡ %52Ȣ 

2ÅĿÉÊÓËÉ ÏÂÒÁÔ 

4ÕÒÉÓÔÉéÎÁ ÓÅÚÏÎÁ ÏÂéÉÎÅ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ Ö ΤΡΣΩ 
ɉÖ ÐÒÉÍÅÒÊÁÖÉ Ú ÌÅÔÏÍ ΤΡΣΨɊ 

/ÐÏÍÂÁȡ ÚÁ ÌÅÔÏ ΤΡΣΩ ÓÏ Ö ÔÁÂÅÌÉ ÚÁÊÅÔÉ ÐÏÄÁÔËÉ ÄÏ ΥΣȢ ΣΡȢ ΤΡΣΩȢ 

.Á ÎÏÖÉÎÁÒÓËÉ ËÏÎÆÅÒÅÎÃÉ ÓÔÁ ĿÕÐÁÎ ÏÂéÉÎÅ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ !ÎÄÒÅÊ -Áǣ ÉÎ ÖÏÄÊÁ ÒÅĿÉÊÓËÅÇÁ ÏÂÒÁÔÁ 6ÉÎȤ
ËÏ -ÅÄÖÅĤéÅË ÐÏÄÒÏÂÎÅÊÅ ÐÒÅÄÓÔÁÖÉÌÁ ÓÔÁÎÊÅ ÏÓËÒÂÅ Ó ÐÉÔÎÏ ÖÏÄÏ Ö ÏÂéÉÎÉȢ &ÏÔÏȡ ÁÒÈÉÖ /ÂéÉÎÅ +ÁÎÁÌ  



Ω 

 

 

.ÁÊÖÅé ÔÕÒÉÓÔÏÖ ÖÓÁËÏ ÌÅÔÏ ÏÂÉĤéÅ 4ÕÒÉȤ
ÓÔÉéÎÏ ÉÎÆÏÒÍÁÃÉÊÓËÉ ÃÅÎÔÅÒ +ÁÎÁÌ Ö ÍÅÓÅȤ
ÃÉÈ ÊÕÌÉÊ ÉÎ ÁÖÇÕÓÔȢ .ÁÊÖÅé ÔÕÒÉÓÔÏÖ ÐÒÉÈÁÊÁ ÉÚ 
3ÌÏÖÅÎÉÊÅȟ !ÖÓÔÒÉÊÅȟ .ÅÍéÉÊÅȟ )ÔÁÌÉÊÅ ÉÎ !ÎÇÌÉȤ
ÊÅ ÐÁ ÔÕÄÉ ÉÚ ÄÒÕÇÉÈ ÄÒĿÁÖ ɉ:$!ȟ &ÒÁÎÃÉÊÁȟ 
£ÐÁÎÉÊÁȟ +ÉÔÁÊÓËÁȟ IÅÓËÁȟ .ÉÚÏÚÅÍÓËÁȟ "ÅÌȤ
ÇÉÊÁȟ !ÖÓÔÒÁÌÉÊÁȟ £ÖÉÃÁȟ )ÚÒÁÅÌȟ 2ÕÓÉÊÁȟ !ÒÇÅÎȤ
ÔÉÎÁȟ 0ÏÌÊÓËÁȟ -ÁÄĿÁÒÓËÁ ȣɊȢ 0ÏÖÐÒÁĤÕÊÅÊÏ 
ÐÏ ÚÎÁÍÅÎÉÔÏÓÔÉÈ ÐÏ +ÁÎÁÌÕ ÉÎ ÃÅÌÏÔÎÉ ÏÂȤ
éÉÎÉȟ ÇÏÓÔÉÎÓËÉ ÐÏÎÕÄÂÉȟ ÎÏéÉÔÖÅÎÉÈ ËÁÐÁÃÉȤ
ÔÅÔÁÈ ÉÎ ÄÅÊÁÖÎÏÓÔÉÈ Ö ÏÂéÉÎÉ ɉÒÉÂÏÌÏÖȟ ËÏÌÅȤ
ÓÁÒÊÅÎÊÅȟ ÐÏÈÏÄÎÉĤÔÖÏ ȣɊȢ .ÁÊÖÅé ÎÏéÉÔÅÖ 
Ö ÌÅÔÉÈ ΤΡΣΨ ÉÎ ΤΡΣΩ ÊÅ ÂÉÌÏ Ö +ÁÎÁÌÕȟ ÉÎ ÓÉÃÅÒ 
Ö ËÁÍÐÕ +ÏÒÁÄÁȟ Ö ÇÏÓÔÉĤéÕ +ÒÉĿÎÉé ÉÎ Ö 
ÁÐÁÒÔÍÁÊÕ 0ÏÄ ÇÒÁÄÏÍȢ  
6 ÁÖÇÕÓÔÕ ΤΡΣΩ ÓÍÏ ÕÒÅÄÉÌÉ ÓÐÌÅÔÎÏ ÁÎËÅȤ
ÔÏ ÎÁ ÓÐÌÅÔÎÉ ÓÔÒÁÎÉ 4)#-Á +ÁÎÁÌȟ Ó ËÁÔÅÒÏ 
ÌÁÈËÏ ÔÕÒÉÓÔÉ ÐÏÄÁÊÏ ÓÖÏÊÅ ÍÎÅÎÊÅ Ï ÔÕÒÉȤ
ÓÔÉéÎÉ ÐÏÎÕÄÂÉ Ö ÏÂéÉÎÉ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȢ !ÎȤ
ËÅÔÅ ÓÍÏ ÄÅÌÉÌÉ ÔÕÒÉÓÔÏÍ ÔÕÄÉ ÏÓÅÂÎÏ Ö 4)#-
Õ ÉÎ Ö ÇÁÌÅÒÉÊÉ +ÅÒÁÍÏÓÔ ɉÚÁÈÖÁÌÊÕÊÅÍÏ ÓÅ 
!ÌÅÎËÉ 'ÏÌÏÌÉéÉé ÚÁ ÐÏÍÏé ÐÒÉ ÐÒÉÄÏÂÉÖÁÎÊÕ 
ÍÎÅÎÊ ÔÕÒÉÓÔÏÖ Ö ÇÁÌÅÒÉÊÉ +ÅÒÁÍÏÓÔɊȢ .Á 
ÐÏÄÌÁÇÉ ÍÎÅÎÊȟ ËÉ ÓÍÏ ÊÉÈ ÐÒÉÄÏÂÉÌÉ Ö ÐÏÌÅÔÎÉ 
ÓÅÚÏÎÉ ΤΡΣΩȟ ÌÁÈËÏ ÉÚÐÏÓÔÁÖÉÍÏ ÎÅËÁÊ ÐÏÚÉȤ
ÔÉÖÎÉÈ ÉÎ ÎÅÇÁÔÉÖÎÉÈ ËÒÉÔÉË ÔÕÒÉÓÔÏÖȡ 

+ÁÎÁÌ ÊÅ ÚÅÌÏ ÌÅÐ ÉÎ ÚÁÎÉÍÉÖ ËÒÁÊȟ ÐÒÉÊÁÚÎÉ 

ÌÊÕÄÊÅȟ Ö ËÒÁÊÕ ÎÉ ÇÎÅéÅȟ ÌÅÐÁ ÎÁÒÁÖÁȟ 

ÄÏÂÒÏ ÖÚÄÕĤÊÅȟ éÉÓÔÏ ÉÎ ÍÉÒÎÏ ÏËÏÌÊÅȟ ÐÒÅÌÅÐÁ ÁÒÈÉÔÅËÔÕÒÁȟ ÌÅÐÁ ÉÎ ÐÒÅÇÌÅÄÎÁ ÓÐÌÅÔÎÁ 
ÓÔÒÁÎ 4)#-Á +ÁÎÁÌȟ ÐÒÉÊÁÚÎÏÓÔ Ö 4)#-Õ +ÁÎÁÌȟ éÕÄÏÖÉÔÁ ÇÁÌÅÒÉÊÁ +ÅÒÁÍÏÓÔȢ  

3ËÒÏÍÎÁ ÇÏÓÔÉÎÓËÁ ÐÏÎÕÄÂÁ Ö ËÒÁÊÕȟ ÖÓÉ ÌÏËÁÌÉ ÚÁÐÒÔÉ ÄÁÎ ÐÏ ÓËÏËÉÈ ɉÎÉ ÂÉÌÏ ÍÏÇÏéÅ ÄÏȤ

ÂÉÔÉ ÎÉÔÉ ËÁÖÅ Ö +ÁÎÁÌÕɊȟ ÎÉ ÔÒÇÏÖÉÎÅ Ó ÓÐÏÍÉÎËÉȟ ÌÁÈËÏ ÂÉ ÂÉÌÁ ÂÏÌÊĤÁ ÐÒÏÍÅÔÎÁ ÖÁÒÎÏÓÔ Ö 
ÃÅÎÔÒÕȟ ÐÏÍÁÎÊËÁÎÊÅ ÐÁÒËÉÒÉĤéȟ 'ÁÌÅÒÉÊÁ 2ÉËÁ $ÅÂÅÎÊÁËÁ ÚÁÐÒÔÁȟ ÌÁÈËÏ ÂÉ ÂÉÌÏ ÖÅé ÖÅéÅÒÎÉÈ 
ÄÏÇÏÄËÏÖȟ ÕÒÅÄÉÔÅÖ ËÁÍÐÁȢ 

.ÉËÁ 4ÅÓÔÅÎȟ 4)# +ÁÎÁÌ  

&ÏÔÏȡ $ÁÍÉÊÁÎ 3ÉÍéÉé  



Ϊ  

 

,ÏËÁÌÎÁ ÁËÃÉÊÓËÁ ÓËÕÐÉÎÁ ɉ,!3Ɋ $ÏÌÉÎÁ 
3ÏéÅ ÖËÌÊÕéÕÊÅ Ö ÎÏÖÅÍ ÐÒÏÇÒÁÍÓËÅÍ 
ÏÂÄÏÂÊÕ Φ ÏÂéÉÎÅ ɉ"ÏÖÅÃȟ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȟ 
+ÏÂÁÒÉÄ ÉÎ 4ÏÌÍÉÎɊȢ 6ÏÄÉÌÎÉ ÐÁÒÔÎÅÒ ,!3 
$ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅ ÊÅ 0ÏÓÏĤËÉ ÒÁÚÖÏÊÎÉ ÃÅÎÔÅÒ ÉÚ 
4ÏÌÍÉÎÁȢ ,!3 ÓÅ ÔÒÕÄÉ ÒÁÚÖÉÊÁÔÉ ÐÏÄÅĿÅÌÊÅȟ 
ÐÒÉÊÁÖÉÔÅÌÊÉ ÉÎ ÐÒÏÊÅËÔÎÉ ÐÁÒÔÎÅÒÊÉ Ú ÏÂÍÏéÊÁ 
,!3 ÂÏÄÏ ÓÒÅÄÓÔÖÁ ÌÁÈËÏ éÒÐÁÌÉ ÉÚ ĿÅ ÄÏ 
ÓÅÄÁÊ ÐÏÚÎÁÎÅÇÁ ÐÒÏÇÒÁÍÁ ,%!$%2 ÐÁ 
ÔÕÄÉ ÉÚ ÔÁËÏ ÉÍÅÎÏÖÁÎÅÇÁ ÉÎÓÔÒÕÍÅÎÔÁ 
#,,$ ɉÌÏËÁÌÎÉ ÒÁÚÖÏÊȟ ËÉ ÇÁ ÖÏÄÉ ÓËÕÐÎÏÓÔɊȢ 
4Á ÐÏÌÅÇ ÓÒÅÄÓÔÅÖȟ ÎÁÍÅÎÊÅÎÉÈ ÚÁ ÐÒÏȤ
ÇÒÁÍ ,%!$%2ȟ ÚÁÊÅÍÁ ÔÕÄÉ ÓÒÅÄÓÔÖÁ ÉÚ 
ÓËÌÁÄÏÖ ÚÁ ÒÅÇÉÏÎÁÌÎÉ ÒÁÚÖÏÊ ÉÎ ÚÁ ÒÉÂÉĤÔÖÏȢ 
6 ÓÏÄÅÌÏÖÁÎÊÕ Ó ËÌÊÕéÎÉÍÉ ÐÁÒÔÎÅÒÊÉ ÉÎ ÌÏȤ
ËÁÌÎÉÍ ÐÒÅÂÉÖÁÌÓÔÖÏÍ ÎÁ ÏÂÍÏéÊÕ ÓÅ ÊÅ 
ÐÒÉÐÒÁÖÉÌÁ ÓÔÒÁÔÅÇÉÊÁ ÌÏËÁÌÎÅÇÁ ÒÁÚÖÏÊÁȟ ËÉ 
ÂÏ ÏÓÎÏÖÁ ÚÁ ÚÁéÅÔÅË ÉÚÖÁÊÁÎÊÁ ÐÒÏÊÅËÔÎÉÈ 
ÐÒÅÄÌÏÇÏÖȢ 0ÒÖÉ ÐÒÏÊÅËÔÉ ÓÏ ĿÅ ÏÄÏÂÒÅÎÉȟ 
ÓÅÄÁÊ ÐÁ ÂÏÍÏ ÚÁéÅÌÉ ÖËÌÊÕéÅÖÁÎÊÅ Ö ÎÏÖÅ 
ÐÒÏÊÅËÔÅȢ  

0ÒÏÊÅËÔ 5ÍÅĤéÁÎÊÅ ËÏÌÅËÔÉÖÎÅ ÂÌÁÇÏÖÎÅ 
ÚÎÁÍËÅ $ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅ Ö ËÍÅÔÉÊÓËÅ ÉÎ ÒÏËÏÄÅÌȤ
ÓËÅ ÉÚÄÅÌËÅ ÎÁ ÏÂÍÏéÊÕ ,!3 $ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅ 
éÁËÁ ÎÁ ÐÏÔÒÄÉÔÅÖȢ  
$ÅÊÁÖÎÏÓÔÉ Ö ÐÒÏÊÅËÔÕȡ ÉÚÄÅÌÁÖÁ ÃÅÌÏÔÎÅ 
ÇÒÁǢéÎÅ ÐÏÄÏÂÅ ÂÌÁÇÏÖÎÅ ÚÎÁÍËÅ $ÏÌÉÎÁ 
3ÏéÅȟ ÉÚÄÅÌÁÖÁ ÐÒÁÖÉÌÎÉËÁ ÂÌÁÇÏÖÎÅ ÚÎÁÍȤ
ËÅ $ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅȟ ÖÚÐÏÓÔÁÖÉÔÅÖ ÖÅÒÉÇÅ ÌÏËÁÌȤ
ÎÉÈ ÐÒÏÉÚÖÁÊÁÌÃÅÖȟ ËÉ ÕÐÏÒÁÂÌÊÁÊÏ ÓÕÒÏÖÉÎÅ 
ÉÚ ÌÏËÁÌÎÉÈ ÖÉÒÏÖȟ ÎÁÂÁÖÁ ÅÍÂÁÌÁĿÅ ÚÁ ÉÚȤ
ÄÅÌËÅȟ ËÉ ÂÏ ÖÓÅÂÏÖÁÌÁ ÌÏÇÏÔÉÐÅ ÂÌÁÇÏÖÎÅ 
ÚÎÁÍËÅ $ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅȟ ËÁÔÁÌÏÇ ÐÏÎÕÄÎÉËÏÖȟ 
ÆÏÔÏÇÒÁǢÒÁÎÊÅ ÚÁ ËÎÊÉĿÉÃÏ ÐÏÎÕÄÎÉËÏÖȟ 
ÒÁÚÓÔÁÖÎÉ ÐÁÎÏÊÉ ÉÎ ÖÉÚÉÔËÅȢ 0ÒÉÊÁÖÉÔÅÌÊ ÐÒÏȤ
ÊÅËÔÁ ÊÅ /ÂéÉÎÁ +ÏÂÁÒÉÄȟ ÃÅÌÏÔÎÁ ÖÒÅÄÎÏÓÔ 
ÐÒÏÊÅËÔÁ ÚÎÁĤÁ ΨΡȢΥΨΦȟΩΣ %52ȟ ÓÏǢÎÁÎÃÉȤ
ÒÁÎÁ ÖÒÅÄÎÏÓÔ ÐÁ ΦΦȢΤΧΫȟΤΧ %52Ȣ 0ÒÏÊÅËÔ 
éÁËÁ ÎÁ ÐÏÔÒÄÉÔÅÖ !ÇÅÎÃÉÊÅ 23 ÚÁ ËÍÅÔÉÊȤ
ÓËÅ ÔÒÇÅ ÉÎ ÒÁÚÖÏÊ ÐÏÄÅĿÅÌÊÁȢ /ÂéÉÎÁ +ÁÎÁÌ 
ÏÂ 3ÏéÉ ÂÏ Ö ÐÒÏÊÅËÔÕ ÓÏÄÅÌÏÖÁÌÁ ËÏÔ ÐÁÒÔȤ
ÎÅÒȢ  

,!3 $ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅ Ö ÎÏÖÅÍ ÐÒÏÇÒÁÍÓËÅÍ ÏÂÄÏÂȤ
ÊÕ ΤΡΣΦɀΤΡΤΡ  
,!3 ÐÒÅÄÓÔÁÖÌÊÁ ÌÏËÁÌÎÏ ÊÁÖÎÏ-ÚÁÓÅÂÎÏ ÐÁÒÔÎÅÒÓÔÖÏ ÎÁ ÏÐÒÅÄÅÌÊÅÎÅÍ ÐÏÄÅĿÅÌÓËÅÍ 
ÏÂÍÏéÊÕ ÉÎ ÊÅ ÓÅÓÔÁÖÌÊÅÎÁ ÉÚ ÐÒÅÄÓÔÁÖÎÉËÏÖ ÒÁÚÌÉéÎÉÈ ÓÏÃÉÏ-ÅËÏÎÏÍÓËÉÈ ÓÅËÔÏÒÊÅÖȢ 4ÅȤ
ÍÅÌÊÉ ÎÁ ÔÒÉÐÁÒÔÉÔÎÅÍ ÐÁÒÔÎÅÒÓÔÖÕȟ ÓÅÓÔÁÖÌÊÅÎÅÍ ÉÚ ÐÒÅÄÓÔÁÖÎÉËÏÖ ÊÁÖÎÉÈ ÉÎÓÔÉÔÕÃÉÊȟ 
ÇÏÓÐÏÄÁÒÓÔÖÁ ÉÎ ÃÉÖÉÌÎÅ ÄÒÕĿÂÅȢ 

6 ÓËÌÏÐÕ ,!3 $ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅ ÊÅ ÂÉÌ ÏÄÏÂÒÅÎ 
ÐÒÏÊÅËÔ 4ÒÇ +ÏÎÔÒÁÄÁȢ .Á ΣȢ ÊÁÖÎÉ ÐÏÚÉÖ ÚÁ 
ÉÚÂÏÒ ÏÐÅÒÁÃÉÊ ÚÁ ÕÒÅÓÎÉéÅÖÁÎÊÅ ÃÉÌÊÅÖ 3ÔÒÁȤ
ÔÅÇÉÊÅ ÌÏËÁÌÎÅÇÁ ÒÁÚÖÏÊÁ ÎÁ ÏÂÍÏéÊÕ ,!3 
$ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅ Ö ÌÅÔÕ ΤΡΣΨȟ ËÉ ÊÅ ÂÉÌ ÏÂÊÁÖÌÊÅÎ 
ÄÅÃÅÍÂÒÁ ÌÁÎÉ ÉÎ ÚÁËÌÊÕéÅÎ ÆÅÂÒÕÁÒÊÁ ΤΡΣΩȟ 
ÊÅ ÓËÕÐÁÊ ÐÒÉÓÐÅÌÏ ÄÅÖÅÔ ÖÌÏÇȢ IÌÁÎÉ 5ÐÒÁÖȤ
ÎÅÇÁ ÏÄÂÏÒÁ ,!3 ÓÏ ÓËÕÐÎÏ ÐÏÔÒÄÉÌÉ ĤÅÓÔ 
ÖÌÏÇȟ ÍÅÄ ÎÊÉÍÉ ÊÅ ÂÉÌ ÏÄÏÂÒÅÎ ÔÕÄÉ ÐÒÏȤ
ÊÅËÔ 4ÒÇ +ÏÎÔÒÁÄÁȟ ËÁÔÅÒÅÇÁ ÐÒÉÊÁÖÉÔÅÌÊ ÊÅ 
/ÂéÉÎÁ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȢ 6 ÐÒÏÊÅËÔÕ ËÏÔ 
ÐÁÒÔÎÅÒ ÓÏÄÅÌÕÊÅ +ÒÁÊÅÖÎÁ ÓËÕÐÎÏÓÔ +ÁȤ
ÎÁÌȢ 6 ÏËÖÉÒÕ ÐÒÏÊÅËÔÁ ÓÅ ÂÏÄÏ ÉÚÖÅÄÌÅ 
ÎÁÓÌÅÄÎÊÅ ÄÅÊÁÖÎÏÓÔÉȡ  
- ÎÁËÕÐ ÏÐÒÅÍÅ ÚÁ +ÏÎÔÒÁÄÏȡ ÓÔÏÌÏÖȟ ÏÄÒÁȟ 
ÔÁÂÅÌ ÚÁ ÏÚÎÁéÉÔÅÖ ÔÒÇÁ ÉÎ ËÕÌÔÕÒÎÉÈ ÏÂÊÅËȤ
ÔÏÖ ÎÁ ÔÒÇÕȠ  

- ÉÚÖÅÄÂÁ ÎÁÐÉÓÁ ΅4ÒÇ +ÏÎÔÒÁÄÁ΅Ƞ  

- ÉÚÖÅÄÂÁ ÐÒÉÒÅÄÉÔÅÖ ÎÁ +ÏÎÔÒÁÄÉȡ ÐÏÈÏÄ ÐÏ 
ÓÔÏÐÉÎÊÁÈ 6ÁÌÅÎÔÉÎÁ 3ÔÁÎÉéÁ ÉÎ ÏÄÐÒÔÊÅ 
ÔÒÇÁ +ÏÎÔÒÁÄÁȟ ÓÌÏÖÅÓÎÏÓÔ ÏÂ ΧΫΦ-ÌÅÔÎÉÃÉ 
.ÁÒÏÄÎÅ éÉÔÁÌÎÉÃÅ Ö +ÁÎÁÌÕȟ ÏÄÐÒÔÊÅ ÍÅÄȤ
ÎÁÒÏÄÎÅÇÁ ÆÅÓÔÉÖÁÌÁ ÓÏÄÏÂÎÅ ÇÌÁÓÂÅ +ÏȤ
ÇÏÊÅÖÉ ÄÎÅÖÉȠ  

- ÉÚÖÅÄÂÁ ÕÓÐÏÓÁÂÌÊÁÎÊÁ 2ÁÚÖÏÊ ÍÌÁÄÉÎÓËÅȤ
ÇÁ ÔÕÒÉÚÍÁ ÎÁ ÏÂÍÏéÊÕ ,!3 $ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅ 
ɉÉÚÄÅÌÁÎ ÂÏ ÐÒÏÇÒÁÍ ÚÁ ÍÌÁÄÅɊȢ  

0ÒÏÊÅËÔ ÓÅ ÂÏ ÚÁéÅÌ ÉÚÖÁÊÁÔÉ ΣȢ ΤȢ ΤΡΣΪ ÉÎ 
ÂÏ ÚÁËÌÊÕéÅÎ ÄÏ ΥΡȢ ΫȢ ΤΡΣΪȢ #ÅÌÏÔÎÁ ÖÒÅȤ
ÄÎÏÓÔ ÐÒÏÊÅËÔÁ ÚÎÁĤÁ ΦΩȢΩΫΥȟΧΦ %52ȟ ÓÏǢȤ
ÎÁÎÃÉÒÁÎÁ ÖÒÅÄÎÏÓÔ ÐÁ ÚÎÁĤÁ ΥΦȢΥΡΣȟΩΥ 
%52Ȣ  
#ÉÌÊÉ ÐÒÏÊÅËÔÁȡ  

- ÕÓÔÖÁÒÉÔÉ ÕÒÅÊÅÎ ÔÒÇ +ÏÎÔÒÁÄÁȟ  

- ÕÒÅÄÉÔÉ ÔÒĤËÏ ÊÅÄÒÏ +ÁÎÁÌ ÉÎ ÐÒÉÓÐÅÖÁÔÉ Ë 
ÄÏÄÁÎÉ ÖÒÅÄÎÏÓÔÉ ÂÏÇÁÔÅ ËÕÌÔÕÒÎÅ ÄÅÄÉȤ
ĤéÉÎÅȟ  

- ÕÓÔÖÁÒÉÔÉ ÂÏÌÊĤÅ ÐÏÇÏÊÅ ÚÁ ÏÒÇÁÎÉÚÁÃÉÊÏ 
ÐÒÉÒÅÄÉÔÅÖ ÉÎ ÏÇÌÅÄÅȟ  

- ÕÓÔÖÁÒÉÔÉ ÂÏÌÊĤÅ ÐÏÇÏÊÅ ÚÁ ÖËÌÊÕéÅÖÁÎÊÅ 
ÒÁÎÌÊÉÖÉÈ ÓËÕÐÉÎȟ  

- Ú ÏÒÇÁÎÉÚÁÃÉÊÏ ÐÒÉÒÅÄÉÔÅÖ ÏÈÒÁÎÊÁÔÉ ÏÚȢ 
ÉÚÂÏÌÊĤÁÔÉ ÓÔÁÎÊÅ ÎÅÓÎÏÖÎÅ ËÕÌÔÕÒÎÅ ÄÅÄÉȤ
ĤéÉÎÅȟ  

- ÕÓÐÏÓÏÂÉÔÉ ÔÕÒÉÓÔÉéÎÅ ÐÏÎÕÄÎÉËÅ ÉÎ ÏÒÇÁÎÉȤ
ÚÁÔÏÒÊÅ ÎÁ ÏÂÍÏéÊÕ ,!3 $ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅȟ ÄÁ 
ÂÏÄÏ Ó ÓÖÏÊÉÍÉ ÐÒÏÉÚÖÏÄÉ ÐÒÉÖÁÂÉÌÉ ÍÌÁÄÅ 
ÎÁ ÎÁĤÅ ÏÂÍÏéÊÅȢ 

.ÉËÁ 4ÅÓÔÅÎȟ 4)# +ÁÎÁÌ  &ÏÔÏȡ $ÁÍÉÊÁÎ 3ÉÍéÉé  



Ϋ 

 

3ÅÊÁ ÓËÕÐĤéÉÎÅ ,!3 $ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅ Ö 2ÏéÉÎÊÕ 
ΩȢ ÒÅÄÎÁ ÓÅÊÁ ÓËÕÐĤéÉÎÅ ,!3 $ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅ ÊÅ ÂÉÌÁ ΣΡȢ ÏËÔÏÂÒÁ Ö $ÏÍÕ 6ÁÌÅÎÔÉȤ
ÎÁ 3ÔÁÎÉéÁ Ö 2ÏéÉÎÊÕȢ .Á ÓÅÊÉ ÓÍÏ ÐÏÔÒÄÉÌÉ ÓÐÒÅÍÅÍÂÏ 3ÔÒÁÔÅÇÉÊÅ ÌÏËÁÌÎÅÇÁ 
ÒÁÚÖÏÊÁ ÚÁ ,!3 $ÏÌÉÎÁ 3ÏéÅ ÉÎ ÓÅ ÓÅÚÎÁÎÉÌÉ Ó ÐÒÉÈÁÊÁÊÏéÉÍÉ ÊÁÖÎÉÍÉ ÐÏÚÉÖÉȢ 
6Åé Ï ÄÅÌÏÖÁÎÊÕ ,!3 ÎÁ ÈÔÔÐȡȾȾÌÁÓÄÏÌÉÎÁÓÏÃÅȢÓÉȢ 

"ÅÓÅÄÉÌÏ ÉÎ ÆÏÔÏÇÒÁǢÊÉȡ .ÉËÁ 4ÅÓÔÅÎ  

6ÏÄÉÌÎÁ ÔÅÍÁ ÌÅÔÏĤÎÊÅÇÁ ÄÎÅÖÁ ÊÅ $ÕĤÅÖȤ
ÎÏ ÚÄÒÁÖÊÅ ÎÁ ÄÅÌÏÖÎÅÍ ÍÅÓÔÕȢ £%.4 ÊÅ Ë 
ÓÏÄÅÌÏÖÁÎÊÕ Ö ÏÂÌÉËÉ ÐÏÄÐÉÓÁ ÓÉÍÂÏÌÉéÎÅ 
ÚÁÖÅÚÅ ÐÏÖÁÂÉÌ ÔÕÄÉ /ÂéÉÎÏ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉȢ 
¼ÕÐÁÎ !ÎÄÒÅÊ -Áǣ ÉÎ ÄÉÒÅËÔÏÒÉÃÁ ÏÂéÉÎȤ
ÓËÅ ÕÐÒÁÖÅ .ÉÖÅÓ 0ÒÉÊÁÔÅÌÊ ÓÔÁ Ö ÐÏÎÅÄÅȤ
ÌÊÅËȟ ΫȢ ÏËÔÏÂÒÁȟ ÎÁ ÓÅÄÅĿÕ ÏÂéÉÎÅ ÓÐÒÅÊÅÌÁ 
ÖÏÄÊÏ ÒÅÇÉÊÓËÅ ÅÎÏÔÅ -ÁÒÇÅÒÉÔÏ (ÕÍÁÒ ÉÎ 
ÕÐÏÒÁÂÎÉËÅ £%.4-Á £ÅÍÐÅÔÅÒ ÐÒÉ 'ÏÒÉÃÉȢ 
3ËÕÐÁÊ ÓÏ ÓÐÒÅÇÏÖÏÒÉÌÉ Ï ÐÏÍÅÍÂÎÏÓÔÉ 
ÄÕĤÅÖÎÅÇÁ ÚÄÒÁÖÊÁ ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÈȢ 5ÐÏÒÁÂÎÉËÉ 
ÓÏ ÐÒÅÄÁÌÉ ÚÂÉÒ ÎÁÐÏÔËÏÖ ÉÎ ÉÎÆÏÒÍÁÃÉÊȟ ËÉ 
ÓÏ ÐÏÍÅÍÂÎÉ ÚÁ ÏÈÒÁÎÊÁÎÊÅ ÚÄÒÁÖÊÁ ÚÁÐÏȤ
ÓÌÅÎÉÈȟ ÔÅÒ ÐÏÇÏÖÏÒ ÓËÌÅÎÉÌÉ Ó ÐÏÄÐÉÓÏÍ 
éÁÓÔÎÅ ÚÁÖÅÚÅȟ ÄÁ ÂÏ Ö ÌÅÔÕ ΤΡΣΩȾΤΡΣΪ ÐÏȤ
ÓÅÂÎÁ ÐÏÚÏÒÎÏÓÔ ÐÏÓÖÅéÅÎÁ ÄÕĤÅÖÎÅÍÕ 
ÚÄÒÁÖÊÕ ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÈȢ IÁÓÔÎÏ ÚÁÖÅÚÏ ÓÔÁ 
ÐÏÄÐÉÓÁÌÁ ĿÕÐÁÎ !ÎÄÒÅÊ -Áǣ ÉÎ ÄÉÒÅËÔÏÒÉȤ
ÃÁ ÏÂéÉÎÓËÅ ÕÐÒÁÖÅ .ÉÖÅÓ 0ÒÉÊÁÔÅÌÊȢ 

 
"ÉÓÔÖÅÎÁ ÐÒÉÐÏÒÏéÉÌÁ ÚÁ ÂÏÌÊĤÅ ÄÕĤÅÖÎÏ 
ÚÄÒÁÖÊÅ ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÈȡ  

¶ /ÂÌÉËÕÊÅÔÅ ÚÄÒÁÖÏ ÄÅÌÏÖÎÏ ÏËÏÌÊÅȢ  

¶ 0ÏÍÁÇÁÊÔÅ ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÍȟ ÄÁ ÐÒÅÐÏÚÎÁÊÏ 
ÔÖÅÇÁÎÊÁ ÚÁ ÒÁÚÖÏÊ ÄÕĤÅÖÎÅ ÍÏÔÎÊÅȢ  

¶ .ÕÄÉÔÅ ÐÏÄÐÏÒÏ ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÍȟ ËÉ ÄÏĿÉÖÌÊÁÊÏ 
ÄÕĤÅÖÎÏ ÍÏÔÎÊÏȢ  

3ÉÍÂÏÌÉéÎÁ ÚÁÖÅÚÁ Ï ÓËÒÂÉ ÚÁ ÄÕĤÅÖÎÏ ÚÄÒÁÖÊÅ 
ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÈ 
£%.4 - 3ÌÏÖÅÎÓËÏ ÚÄÒÕĿÅÎÊÅ ÚÁ ÄÕĤÅÖÎÏ ÚÄÒÁÖÊÅ ÖÓÁËÏ ÌÅÔÏ ÏÂ ÓÖÅÔÏÖÎÅÍ ÄÎÅÖÕ ÄÕĤÅÖȤ
ÎÅÇÁ ÚÄÒÁÖÊÁȟ ËÉ ÇÁ ÐÒÁÚÎÕÊÅÍÏ ΣΡȢ ÏËÔÏÂÒÁ ÎÁ ÐÏÂÕÄÏ 3ÖÅÔÏÖÎÅ ÆÅÄÅÒÁÃÉÊÅ ÚÁ ÄÕĤÅÖÎÏ 
ÚÄÒÁÖÊÅȟ ÐÒÉÐÒÁÖÉ ÖÓÅÓÌÏÖÅÎÓËÏ ÁËÃÉÊÏȢ +ÁÍÐÁÎÊÁ ÐÏÔÅËÁ ÖÓÁËÏ ÌÅÔÏ ÐÏÄ ÄÒÕÇÁéÎÉÍ 
ÇÅÓÌÏÍȟ ÎÊÅÎ ÃÉÌÊ ÐÁ ÏÓÔÁÊÁ ÖÅÄÎÏ ÅÎÁË ɀ ÏÐÏÚÁÒÊÁÔÉ ĤÉÒĤÏ ÊÁÖÎÏÓÔ ÎÁ ÐÏÍÅÎ ÄÕĤÅÖÎÅÇÁ 
ÚÄÒÁÖÊÁ Ö ÄÒÕĿÂÉ ÔÅÒ ÎÁ ÖÓÅ ÐÏÓÌÅÄÉÃÅ ÉÎ ÒÁÚÓÅĿÎÏÓÔÉ ÔÅ ÔÅĿÁÖÅȢ  

 

ΣΡ ËÒÁÔËÉÈ ÎÁÓÖÅÔÏÖ ÚÁ ÄÅÌÏÄÁÊÁÌÃÅȡ  

¶ /ÍÏÇÏéÉÔÅ ÓÖÏÊÉÍ ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÍ ÁËÔÉÖÎÉ 
ÏÄÍÏÒȢ  

¶ $ÏÂÒÏ ÓÐÏÚÎÁÊÔÅ ÓÖÏÊÅ ÚÁÐÏÓÌÅÎÅȢ  

¶ 0ÒÅÐÏÚÎÁÊÔÅ ÚÎÁËÅ ÓÔÒÅÓÁ ÉÎ ÐÒÅÏÂÒÅÍÅȤ
ÎÉÔÖÅ ÐÒÉ ÓÖÏÊÉÈ ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÈȢ  

¶ 0ÏÇÏÖÁÒÊÁÊÔÅ ÓÅ Ó ÓÖÏÊÉÍÉ ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÍÉ ÉÎ 
ÊÉÈ ÖÐÒÁĤÁÊÔÅ ÚÁ ÍÎÅÎÊÅȢ  

¶ /ÍÏÇÏéÁÊÔÅ ÓÖÏÊÉÍ ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÍ ÍÏĿÎÏÓÔ 
ÉÚÏÂÒÁĿÅÖÁÎÊÁȢ  

¶ 0ÏÓËÒÂÉÔÅ ÚÁ ÐÒÉÊÁÚÎÏ ÄÅÌÏÖÎÏ ËÌÉÍÏȢ  

¶ 6ÚÄÒĿÕÊÔÅ ÒÁÖÎÏÖÅÓÊÅ ÍÅÄ ÄÅÌÏÍ ÉÎ ÚÁȤ
ÓÅÂÎÏÓÔÊÏȢ  

¶ :ÁÚÎÁÊÔÅ ÍÏÒÅÂÉÔÎÅ ÓÔÒÅÓÎÅ ÄÅÊÁÖÎÉËÅ Ö 
ÏÒÇÁÎÉÚÁÃÉÊÉ ÄÅÌÁ ÉÎ ÊÉÈ ÚÍÁÎÊĤÁÊÔÅȢ  

¶ 0ÏÖÅÊÔÅ ÓÖÏÊÉÍ ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÍȟ ÄÁ ÓÏ ÐÏȤ
ÍÅÍÂÅÎ éÌÅÎ Ö ÐÏÄÊÅÔÊÕȾÏÒÇÁÎÉÚÁÃÉÊÉȢ  

¶ /ÒÇÁÎÉÚÉÒÁÊÔÅ ÄÎÅÖÅȟ ÎÁÍÅÎÊÅÎÅ ÐÒÏÍÏȤ
ÃÉÊÉ ɉÄÕĤÅÖÎÅÇÁɊ ÚÄÒÁÖÊÁȢ  

-ÁÔÅÊËÁ -ÁÖÅÒ 0ÒÅÇÅÌÊ 



ΣΡ  

 

$Á ÊÅ ÔÒÅÂÁ ÐÒÉÓÅéÉ ÎÁ ËÏÎËÒÅÔÎÅÊĤÅ ÐÏÔÅȤ
ÚÅ ÇÌÅÄÅ ËÁÄÒÁȟ ÄÏËÁÚÕÊÅ ĿÅ ÄÅÊÓÔÖÏȟ ÄÁ ÓÅ 
ÓÐÉÓÅË ÄÅǢÃÉÔÁÒÎÉÈ ÐÏËÌÉÃÅÖ ÌÅ ĤÅ ÐÏÄÁÌÊĤÕȤ
ÊÅȟ ÚÁ ÒÁÚÐÉÓÅ ÐÒÏÓÔÉÈ ÄÅÌÏÖÎÉÈ ÍÅÓÔ ÔÏȤ
ÖÒÓÔÎÉÈ ÐÏËÌÉÃÅÖ ÎÉ ÚÁÎÉÍÁÎÊÁȢ ¼ÕÐÁÎÉ ÓÏ 
ÔÁËÏ ËÏÔ ÏÂÒÔÎÉËÉ ÓÏÇÌÁĤÁÌÉȟ ÄÁ ÊÅ ÔÒÅÂÁ ÖÅé 
ÖÌÁÇÁÔÉ Ö ÉÚÏÂÒÁĿÅÖÁÎÊÅ ÉÎ ÐÒÉÔÉÓÎÉÔÉ ÎÁ ÄÒȤ
ĿÁÖÏ ÔÅÒ ÎÁ ÐÒÉÓÔÏÊÎÅ ÉÎÓÔÉÔÕÃÉÊÅȟ ÄÁ ÂÉ ÓÅ 
ÔÁËÏ ÓÔÁÎÊÅ ÓÐÒÅÍÅÎÉÌÏȢ 3ÉÃÅÒ ÐÁ ÊÅ ÚÂÏÒÎÉȤ
ÃÁ ΫȢ ÎÏÖÅÍÂÒÁ ÓËÕÐÁÊ Ú ÇÏÒÉĤËÉÍÉ ÏÓÎÏÖȤ
ÎÉÍÉ ĤÏÌÁÍÉ ÔÅÒ ÏÂ ÐÏÄÐÏÒÉ ÖÓÅÈ ĤÅÓÔÉÈ 
ÇÏÒÉĤËÉÈ ÏÂéÉÎ ÏÒÇÁÎÉÚÉÒÁÌÁ ÐÒÏÍÏÃÉÊÏ ÐÏȤ
ËÌÉÃÅÖȟ ÚÁ ËÁÔÅÒÅ ÊÅ ÎÁ ÔÒÇÕ ÄÅÌÁ ÎÁÊÖÅé 
ÐÏÖÐÒÁĤÅÖÁÎÊÁȢ 

 
/ÂéÉÎÅ Ú ÒÏËÏ Ö ÒÏËÉ Ú ÏÂÒÔÎÉËÉ 

/ÂéÉÎÅ ÐÏÍÁÇÁÊÏȟ ËÏÌÉËÏÒ ÊÅ Ö ÎÊÉÈÏÖÉ 
ÍÏéÉȟ ÓÏ ÍÅÄ ÏËÒÏÇÌÏ ÍÉÚÏ ÐÏÕÄÁÒÉÌÉ ÇÏÒÉȤ
ĤËÉ ĿÕÐÁÎÉȢ 0ÏÌÅÇ ǢÎÁÎéÎÅ ÐÏÍÏéÉ ÎÕÄÉÊÏ 
ÕÇÏÄÎÅÊĤÅ ÂÒÅÚÏÂÒÅÓÔÎÅ ËÒÅÄÉÔÅ ÐÒÅËÏ 
ÓËÕÐÎÅÇÁ *ÁÖÎÅÇÁ ÓËÌÁÄÁ ÍÁÌÅÇÁ ÇÏÓÐÏȤ
ÄÁÒÓÔÖÁ 'ÏÒÉĤËÅȟ ËÉ ÂÏ ÔÕÄÉ ÌÅÔÏÓ ÌÏËÁÌÎÅȤ
ÍÕ ÇÏÓÐÏÄÁÒÓÔÖÕ ÎÕÄÉÌ ÓÒÅÄÓÔÖÁ Ö ÖÉĤÉÎÉ 
ÍÉÌÉÊÏÎÁ ÅÖÒÏÖȢ 
-ÅÓÔÎÁ ÏÂéÉÎÁ .ÏÖÁ 'ÏÒÉÃÁ ÊÅ Ö ÐÒÅÔÅȤ
ËÌÉÈ ĤÔÉÒÉÈ ÌÅÔÉÈ ÎÅÐÏÓÒÅÄÎÏ ÚÁ ÓÐÏÄÂÕÊÁȤ
ÎÊÅ ÇÏÓÐÏÄÁÒÓÔÖÁ ÎÁÍÅÎÉÌÁ ΦΧΡ ÔÉÓÏé 
ÅÖÒÏÖȟ ÐÏÌÅÇ ÔÅÇÁ ÓÕÂÖÅÎÃÉÏÎÉÒÁ ËÏÍÕÎÁÌȤ
ÎÉ ÐÒÉÓÐÅÖÅËȟ Ö ÐÒÉÈÏÄÎÊÅ ÂÏÄÏ ÔÕÄÉ ÖÅé 
ËÏÔ ÐÏÌÔÒÅÔÊÉ ÍÉÌÉÊÏÎ ÅÖÒÏÖ ÎÁÍÅÎÉÌÉ ËÏÍÕȤ
ÎÁÌÎÅÍÕ ÏÐÒÅÍÌÊÁÎÊÕ ÐÏÓÌÏÖÎÉÈ ÃÏÎȢ :ÁȤ
ÇÏÔÁÖÌÊÁÎÊÅ ÐÒÉÍÅÒÎÉÈ ÇÏÓÐÏÄÁÒÓËÉÈ ÉÎ 

ÏÂÒÔÎÉÈ ÃÏÎ ÔÅÒ ÏÐÒÏÓÔÉÔÅÖ ÐÌÁéÉÌÁ ËÏÍÕȤ
ÎÁÌÎÅÇÁ ÐÒÉÓÐÅÖËÁ ÏÂ ÎÏÖÏÇÒÁÄÎÊÁÈ ÐÏȤ
ÓÌÏÖÎÉÈ ÐÒÏÓÔÏÒÏÖ ÓÔÁ ÓÅ ÎÁÍÒÅé ÉÚËÁÚÁÌÁ 
ËÏÔ ÂÏÌÊĤÁ ÒÅĤÉÔÅÖ ÚÁ ÚÁÇÏÎ ÇÏÓÐÏÄÁÒÓÔÖÁȢ 
+ÏÔ ÐÒÉÍÅÒ ÄÏÂÒÅ ÐÒÁËÓÅ ÌÁÈËÏ ÔÕËÁÊ ÏÍÅȤ
ÎÉÍÏ /ÂéÉÎÏ -ÉÒÅÎ - +ÏÓÔÁÎÊÅÖÉÃÁȟ ËÉ ÊÅ Ú 
ÕËÉÎÉÔÖÉÊÏ ËÏÍÕÎÁÌÎÅÇÁ ÐÒÉÓÐÅÖËÁ ÐÒÉÖÁÂÉȤ
ÌÁ ĤÔÅÖÉÌÎÅ ÐÏÄÊÅÔÎÉËÅ ÉÎ ÎÁÐÏÌÎÉÌÁ ÓÖÏÊÅ 
ÏÂÒÔÎÅ ÃÏÎÅȢ .ÏÖÏÇÏÒÉĤËÁ ÏÂéÉÎÁ ÊÅ ÂÉÌÁ Ö 
éÁÓÕ ÏËÒÏÇÌÅ ÍÉÚÅ ĤÅ Ö ÆÁÚÉ ÁÎÁÌÉÚÅ ÐÏÔÅÎȤ
ÃÉÁÌÎÉÈ ÌÏËÁÃÉÊ ÚÁ ÔÏÖÒÓÔÎÅ ÃÏÎÅȢ  
6 ÏÂéÉÎÉ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ ÐÏÌÅÇ ÖÅÌÉËÉÈ ÚÁȤ
ÐÏÓÌÏÖÁÌÃÅÖ ĿÕÐÁÎ !ÎÄÒÅÊ -Áǣ ÏÍÅÎÊÁ ĤÅ 
ÐÒÉÂÌÉĿÎÏ ΣΧΡ ÓÁÍÏÓÔÏÊÎÉÈ ÐÏÄÊÅÔÎÉËÏÖ ÉÎ 
ÐÏÄÊÅÔÉÊȢ ͼ¼ÅÌÉÍÏ ÓÉȟ ÄÁ ÂÉ ÓÅ ÍÌÁÄÉ ÏÄÌÏéÁÌÉ 
ÔÕÄÉ ÚÁ ÓÁÍÏÓÔÏÊÎÏ ÐÏÔȢ 5ÇÏÔÁÖÌÊÁÍÏ ÎÁȤ
ÍÒÅéȟ ÄÁ ÂÏ ËÌÁÓÉéÎÉÈ ÓÌÕĿÂ Ö ÐÒÉÈÏÄÎÊÅ ÖÅȤ
ÄÎÏ ÍÁÎÊȢ 6 ËÁÎÁÌÓËÉ ÏÂéÉÎÉ ÐÏÓËÕĤÁÍÏ 
ÚÁÎÊÅ ÎÕÄÉÔÉ éÉÍ ÖÅé ÕÇÏÄÎÏÓÔÉȡ ÏÄ ÏÔÒÏĤËÅȤ
ÇÁ ÖÁÒÓÔÖÁ ÄÏ ÖÏÄÏÖÏÄÏÖ ÔÅÒ ËÁÎÁÌÉÚÁÃÉÊȢ 
0ÏÓËÕĤÁÍÏ ÕÓÔÖÁÒÊÁÔÉ ÖÚÄÕĤÊÅȟ ËÉ ÂÉ ÐÒÉÖÁÂȤ
ÌÊÁÌÏ ÔÅ ÌÊÕÄÉȟ΅ ÊÅ ÐÏÊÁÓÎÉÌ ĿÕÐÁÎ -Áǣ ÉÎ ÄÏȤ
ÄÁÌȡ ͼ)ÍÁÍÏ Ω ÔÉÓÏé ËÖÁÄÒÁÔÎÉÈ ÍÅÔÒÏÖȟ 
ÒÅÚÅÒÖÉÒÁÎÉÈ ÚÁ ÏÂÒÔÎÏ ÃÏÎÏȟ éÅ ÂÉ ÓÅ ÊÁÖÉÌ 
ËÁËĤÅÎ ÖÅéÊÉ ÉÎÖÅÓÔÉÔÏÒȢ :Á ÐÏÔÒÅÂÅ ÔÕÒÉÚÍÁ 
ÕÒÅÊÁÍÏ ÔÕÄÉ ËÏÍÕÎÁÌÎÏ ÉÎÆÒÁÓÔÒÕËÔÕÒÏȢ΅ 
'ÏÓÐÏÄÁÒÓÔÖÕ ÂÏÄÏ Ú ÄÖÏÌÅÔÎÉÍ ÒÁÚÐÉȤ
ÓÏÍȟ ËÉ ÂÏ ÐÏÄÊÅÔÎÉËÏÍ ÐÏÍÁÇÁÌ ÐÒÅÄȤ
ÖÓÅÍ ÐÒÉ ÎÁÂÁÖÉ ÏÐÒÅÍÅȟ ÐÏÄÅÌÉÌÉ ΦΡȢΡΡΡ 
ÅÖÒÏÖ ÐÏÍÏéÉȢ 6 ËÁÎÁÌÓËÉ ÏÂéÉÎÉ ÓÉ ÚÁÇÏÎ 
ÏÂÒÔÉ Ö ÏÓÒéÊÕ ÏÂéÉÎÅ ÏÂÅÔÁÊÏ ÔÕÄÉ ÚÁÒÁÄÉ 
ÏÂÖÏÚÎÉÃÅȢ  

0ÏÄÐÉÒÁÍÏ ÄÏÍÁéÅ ÇÏÓÐÏÄÁÒÓÔÖÏȦ 
ΣΤȢ ÓÅÐÔÅÍÂÒÁ ÊÅ /ÂÍÏéÎÁ ÏÂÒÔÎÏ-ÐÏÄÊÅÔÎÉĤËÁ ÚÂÏÒÎÉÃÁ .ÏÖÁ 'ÏÒÉÃÁ Ö ÏËÖÉÒÕ $ÎÅÖÏÖ 
ÏÂÒÔÉ ÉÎ ÐÏÄÊÅÔÎÉĤÔÖÁ ΤΡΣΩ ÏÒÇÁÎÉÚÉÒÁÌÁ ÏËÒÏÇÌÏ ÍÉÚÏ ͼ0ÒÉÈÏÄÎÏÓÔ ÇÏÒÉĤËÅÇÁ ÇÏÓÐÏÄÁÒȤ
ÓÔÖÁ ɀ ,ÏËÁÌÎÁ ÓËÕÐÎÏÓÔ ËÏÔ ÕÓÔÖÁÒÊÁÌËÁ ÐÏÇÏÊÅÖ ÚÁ ÒÁÚÖÏÊ ÏÂÒÔÉ ÉÎ ÐÏÄÊÅÔÎÉĤÔÖÁͼȟ ÎÁ 
ËÁÔÅÒÉ ÓÏ ÇÏÒÉĤËÉ ĿÕÐÁÎÉ ÄÅÌÉÌÉ ÍÎÅÎÊÁ Ï ÎÕÄÅÎÊÕ ÐÒÉÌÏĿÎÏÓÔÉ ÄÏÍÁéÅÍÕ ÇÏÓÐÏÄÁÒÓÔÖÕȢ 
6ÓÅÍ ÊÅ ÂÉÌÁ ÓËÕÐÎÁ ÍÉÓÅÌȟ ÄÁ ÏÂÒÔÎÉËÏÍ ÉÎ ÐÏÄÊÅÔÎÉËÏÍ ÐÏÍÁÇÁÊÏ ÎÁ ÒÁÚÌÉéÎÅ ÎÁéÉÎÅȟ 
ÎÅ ÌÅ Ó ǢÎÁÎéÎÉÍÉ ÓÒÅÄÓÔÖÉ ÉÎ ÕÇÏÄÎÉÍÉ ÐÏÓÏÊÉÌÉȟ ÁÍÐÁË ÔÕÄÉ Ú ÕÓÔÒÅÚÎÏ ËÏÍÕÎÁÌÎÏ 
ÉÎÆÒÁÓÔÒÕËÔÕÒÏȟ ÎÉĿÊÉÍÉ ÓÔÒÏĤËÉ ÐÏÓÌÏÖÁÎÊÁ ÉÎ ÄÒÕÇÉÍÉ ÕËÒÅÐÉȢ 0ÒÉÍÁÎÊËÕÊÅ ÐÁ ÕÓÔÒÅÚÎÅȤ
ÇÁ ËÁÄÒÁȢ 

+ÌÊÕÂ ÔÅÍÕ ÄÁ ÉÍÁ ĤÅÍÐÅÔÒÓËÁ ÏÂéÉÎÁ 
ÖÅÌÉËÏ ÖÅé ÄÅÌÏÖÎÏ ÁËÔÉÖÎÅÇÁ ÐÒÅÂÉÖÁÌȤ
ÓÔÖÁȟ ÎÅ ÚÁÐÏÓÔÁÖÌÊÁ ÒÁÚÖÏÊÁ ÇÏÓÐÏÄÁÒȤ
ÓÔÖÁ Ö ÏÂéÉÎÉȟ ÊÅ ÎÁ ÏÍÉÚÊÕ ÐÏÕÄÁÒÉÌ ĿÕÐÁÎ 
ÍÁÇȢ -ÉÌÁÎ 4ÕÒËȢ 'ÏÓÐÏÄÁÒÓÔÖÕ ÎÁÍÅÎÊÁȤ
ÊÏ ÐÒÏÓÔÏÒ ÏÂ ÐÒÏÍÅÔÎÉÃÁÈȢ 0ÏÌÅÇ ÔÅÇÁ 
ĤÅÍÐÅÔÒÓËÁ ÏÂéÉÎÁ ÓËÒÂÉȟ ÄÁ ÇÏÓÐÏÄÁÒȤ
ÓËÅ ÊÁÖÎÅ ÓÌÕĿÂÅ ÄÅÌÕÊÅÊÏ ÕÓËÌÁÊÅÎÏȟ ÄÁ 
ÓÔÁ ÎÁ ÖÏÌÊÏ ÇÏÓÐÏÄÁÒÓËÁ ÉÎÆÒÁÓÔÒÕËÔÕÒÁ 
ÉÎ ÓÕÂÖÅÎÃÉÏÎÉÒÁÎ ËÏÍÕÎÁÌÎÉ ÐÒÉÓÐÅÖÅËȢ 
.ÁÊÍÌÁÊĤÁ ÏÂéÉÎÁ ÎÁ ÇÏÒÉĤËÅÍ ÏÍÉÚÊÕ 
2ÅÎéÅ - 6ÏÇÒÓËÏ ÊÅ Ö ÐÒÖÉÈ ÔÒÅÈ ÍÁÎÄÁÔÉÈ 
ÎÁÒÅÄÉÌÁ ÖÅÌÉËÏ ÚÁ ÌÏËÁÌÎÏ ÇÏÓÐÏÄÁÒÓÔÖÏȡ 
ÐÒÅÃÅÊ ÐÏÚÏÒÎÏÓÔÉ ÐÏÓÖÅéÁÊÏ ÔÕÒÉÚÍÕ ÉÎ 
ËÍÅÔÉÊÓÔÖÕȢ +ÏÔ ÄÒÕÇÅ ÏÂéÉÎÅ ÓÏÄÅÌÕÊÅÊÏ 
Ú *ÁÖÎÉÍ ÓËÌÁÄÏÍ ÍÁÌÅÇÁ ÇÏÓÐÏÄÁÒÓÔÖÁ 
'ÏÒÉĤËÅȢ  
/ÂéÉÎÁ "ÒÄÁ ÊÅȟ ÚÁ ÒÁÚÌÉËÏ ÏÄ ÖÅéÉÎÅ 
ÇÏÒÉĤËÉÈ ÏÂéÉÎȟ ÖÅÌÉËÏ ÂÏÌÊ ÕÓÍÅÒÊÅÎÁ Ö 
ÔÕÒÉÚÅÍ ÉÎ ËÍÅÔÉÊÓÔÖÏȢ /ÂéÉÎÁ ÊÅ Ö ÎÁÍÅÎ 
ÐÒÏÍÏÃÉÊÅ ĿÅ ÐÒÅÄ ÌÅÔÉ ÕÓÔÁÎÏÖÉÌÁ ÔÕÒÉÓÔÉéȤ
ÎÏ ÉÎÆÏÒÍÁÃÉÊÓËÉ ÃÅÎÔÅÒȟ +ÏÎÚÏÒÃÉÊ "ÒÄÁ ÉÎ 
ËÁÓÎÅÊÅ :ÁÖÏÄ ÚÁ ÔÕÒÉÚÅÍȟ ËÕÌÔÕÒÏȟ ÍÌÁÄÉȤ
ÎÏ ÉÎ ĤÐÏÒÔ "ÒÄÁȢ 3ËÏÚÉ ÔÅ ÉÎÓÔÉÔÕÃÉÊÅ ÏÂéÉȤ
ÎÁ ÏÒÇÁÎÉÚÉÒÁ ÒÁÚÎÅ ÄÅÊÁÖÎÏÓÔÉ ÔÁËÏ ÎÁ 
ÄÏÍÁéÉÈ ÔÌÅÈ ËÏÔ Ö ÔÕÊÉÎÉȢ 6 "ÒÄÉÈ ÐÏÓÌÕÊÅ 
ÔÕÄÉ ÓÔÏÔÅÒÉÃÁ ÓÁÍÏÓÔÏÊÎÉÈ ÐÏÄÊÅÔÎÉËÏÖȟ 
ÚÁ ËÁÔÅÒÅ ÏÂéÉÎÁ ÓËÒÂÉ Ú ÎÁÌÏĿÂÁÍÉ Ö ÊÁÖȤ
ÎÏ ÉÎÆÒÁÓÔÒÕËÔÕÒÏ ËÏÔ ÔÕÄÉ Ó ÐÏÄÅÌÊÅÖÁȤ
ÎÊÅÍ ÄÅÌ ÂÒÉĤËÉÍ ÐÏÄÊÅÔÎÉËÏÍȢ 

 
:ÁÐÉÒÁÎÊÅ ÂÁÎË 

'ÏÒÉĤËÉ ĿÕÐÁÎÉ ÓÏ ÎÁ ÏËÒÏÇÌÉ ÍÉÚÉ ÉÚÒÁÚÉÌÉ 
ÔÕÄÉ ÓËÒÂ ÇÌÅÄÅ ÎÁÐÏÖÅÄÁÎÅ ÃÅÎÔÒÁÌÉÚÁÃÉȤ
ÊÅ Ö .ÏÖÉ +"- ÉÎ ÏÄÐÕĤéÁÎÊÁ ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÈȢ 
.ÅËÁÔÅÒÉ ĿÕÐÁÎÉ ĿÅ ÎÁÐÏÖÅÄÕÊÅÊÏ ÐÒÏÔÉ-
ÕËÒÅÐÅȟ ÄÒÕÇÉ ÐÁ ÏÂ ÔÅÍ ÏÍÅÎÊÁÊÏȟ ÄÁ ÊÅ 
ÌÁÈËÏ ÔÏ ÎÏÖÁ ÐÏÓÌÏÖÎÁ ÐÒÉÌÏĿÎÏÓÔ ÚÁ 
ÄÒÕÇÅ ÐÏÓÌÏÖÎÅ ÓÕÂÊÅËÔÅȢ 0ÒÅÄÖÓÅÍ ÐÁ 
ÓÏ ÇÏÒÉĤËÉ ĿÕÐÁÎÉ ÐÏÕÄÁÒÉÌÉȟ ÄÁ ÓÅ ÂÏ ÏéÉÔȤ
ÎÏ ÔÒÅÂÁ ÎÁÓÌÏÎÉÔÉ ÎÁ ÄÏÍÁéÅȟ ÌÏËÁÌÎÅ 
ÂÁÎéÎÅ ÕÓÔÁÎÏÖÅȢ 

/ÂÍÏéÎÁ ÏÂÒÔÎÏ-ÐÏÄÊÅÔÎÉĤËÁ ÚÂÏÒÎÉÃÁ  
.ÏÖÁ 'ÏÒÉÃÁ 

'ÏÒÉĤËÉ ĿÕÐÁÎÉ ÓÏ ÎÁ ÏËÒÏÇÌÉ ÍÉÚÉ ÉÚÒÁÚÉÌÉ ÔÕÄÉ ÓËÒÂ ÇÌÅÄÅ ÎÁÐÏÖÅÄÁÎÅ ÃÅÎÔÒÁÌÉÚÁÃÉÊÅ Ö .ÏÖÉ +"- ÉÎ ÏÄȤ
ÐÕĤéÁÎÊÁ ÚÁÐÏÓÌÅÎÉÈȢ &ÏÔÏȡ -ÁÔÅÊÁ 0ÅÌÉËÁÎ  

0ÒÅÄÓÅÄÎÉË /ÂÍÏéÎÅ ÏÂÒÔÎÏ-ÐÏÄÊÅÔÎÉĤËÅ ÚÂÏÒȤ
ÎÉÃÅ .ÏÖÁ 'ÏÒÉÃÁ :ÏÒÁÎ 3ÉÍéÉéȟ ÆÏÔÏȡ -ÁÔÅÊÁ 

0ÅÌÉËÁÎ 



ΣΣ 

 

Javni sklad malega gospodarstva GoriĢke obveĢĽa, da sta za potrebe mikro, malih in srednjih podjetij v teku razpisa za 

 

BREZOBRESTNA DOLGOROļNA INVESTICIJSKA POSOJILA  
in 

BREZOBRESTNA DOLGOROļNA POSOJILA ZA RAZVOJNE PROJEKTE. 
 
 
VIġINA POSOJIL: od 4.000 EUR do 100.000 EUR. 
ODPLAļILNA DOBA: od 5 od 9 let. 
OBRESTNA MERA: 0 %. 
 
VIġINA RAZPISANIH SREDSTEV: 1.000.000 EUR.  
 

ROKI ZA PRIJAVO: 11. 12. 2017, 9. 3. 2018, 11. 5. 2018 in 31. 8. 2018 oz. do porabe sredstev. 

 

Razpisa sta objavljena v Uradnem listu RS ġtevilka 62/2017 z dne 3. 11. 2017 in na spletni strani Javnega sklada malega 
gospodarstva Goriġke http://www.jsmg-goriska.com/razpisi.html. 
Za informacije lahko povpraġate po telefonu na ġtevilki (05) 335 01 73 in (05) 335 03 61 ali se osebno zglasite v prostorih sklada 
na Trgu Edvarda Kardelja 1, Nova Gorica. 

                 



ΣΤ  

 

$ÏÂÒÏ ÊÕÔÒÏ ÉÚ IÅÐÏÖÁÎÁ 
/ÇÌÅÊÔÅ ÓÉ ÎÅËÁÊ ÕÔÒÉÎËÏÖ Ó ÓÎÅÍÁÎÊÁ ÏÄÄÁÊÅ $ÏÂÒÏ ÊÕÔÒÏ ÎÁ 46 3ÌÏȤ
ÖÅÎÉÊÁ Ö IÅÐÏÖÁÎÕȢ 0ÒÉ ÓÎÅÍÁÎÊÕ ÓÏ ÓÏÄÅÌÏÖÁÌÉ ÔÕÄÉ éÌÁÎÉ &ÏÌËÌÏÒÎÅ 
ÓËÕÐÉÎÅ +ÁÌ ÎÁÄ +ÁÎÁÌÏÍ ÉÎ ÁËÔÉÖ ËÍÅéËÉÈ ĿÅÎÁ +ÁÌ ÎÁÄ +ÁÎÁÌÏÍȢ 

&ÏÔÏȡ ÁÒÈÉÖ &ÏÌËÌÏÒÎÅ ÓËÕÐÉÎÅ +ÁÌ ÎÁÄ +ÁÎÁÌÏÍ  



ΣΥ 

 

ΣΨȢ 3ÐÏÍÉÎÓËÉ ÐÏÈÏÄ 
ÎÁ 'ÌÏÂÏéÁË 
ΤΤȢÏËÔÏÂÒÁ ÊÅ 42$ 'ÌÏÂÏéÁË ÐÒÉÒÅÄÉÌÏ ΣΨȢ 
3ÐÏÍÉÎÓËÉ ÐÏÈÏÄ ÎÁ 'ÌÏÂÏéÁËȟ ËÉ ÊÅ ÂÉÌ 
ÐÏÓÖÅéÅÎ ΣΡΡ-ÌÅÔÎÉÃÉ ËÏÎÃÁ ÐÒÖÅ ÓÖÅÔÏÖÎÅ 
ÖÏÊÎÅȢ :ÁÒÁÄÉ ÚÅÌÏ ÓÌÁÂÅÇÁ ÖÒÅÍÅÎÁ ÓÅ ÊÅ 
ÃÅÌÏÔÎÁ ÐÒÉÒÅÄÉÔÅÖ ÏÄÖÉÊÁÌÁ Ö ÄÏÍÕ -ÉÈÁȤ
ÅÌÁ 'ÁÂÒÉÊÅÌéÉéÁ ÎÁ 3ÒÅÄÎÊÅÍȢ  

3ÐÏÍÉÎÓËÏ ÍÁĤÏ ÚÁ ÖÓÅ ĿÒÔÖÅ ÖÏÊÎ ÊÅ 
ÄÁÒÏÖÁÌ ÖÏÊÁĤËÉ ËÕÒÁÔ ÇȢ -ÉÌÁÎ 0ÒÅÇÅÌÊȢ 
0ÏÚÄÒÁÖÎÉ ÎÁÇÏÖÏÒ ÊÅ ÉÍÅÌ ÇȢ 6ÉÎËÏ !ÖÓÅȤ
ÎÁËȢ 0ÏÖÅÄÁÌ ÊÅȟ ÄÁ ÊÅ ÂÉÌÁ ÖÅÌÉËÁ ÖÏÊÎÁ 
ÐÌÏÄ ÎÁËÏÐÉéÅÎÉÈ ÎÁÐÅÔÏÓÔÉ ÍÅÄ ÓÖÅÔÏÖÎÉȤ
ÍÉ ÖÅÌÅÓÉÌÁÍÉȢ )ÔÁÌÉÊÁȟ ËÉ ÊÅ ÂÉÌÁ Ö ÖÏÊÁĤËÉ 
ÎÁÖÅÚÉ Ú .ÅÍéÉÊÏ ÉÎ !ÖÓÔÒÏ-/ÇÒÓËÏȟ ÊÅ ÏÂ 

ÉÚÂÒÕÈÕ ÖÏÊÎÅ ÏÂÊÁÖÉÌÁ ÓÖÏÊÏ ÎÅÖÔÒÁÌÎÏÓÔȢ 
4ÁËÏ ÊÅ ΤΥȢ ÍÁÊÁ ΣΫΣΧ ÎÁÐÏÖÅÄÁÌÁ ÖÏÊÎÏ ÉÎ 
ĿÅ ÎÁÓÌÅÄÎÊÉ ÄÁÎ ÊÅ ÚÁéÅÌÏ ÇÒÍÅÔÉ ÏÒÏĿÊÅ 
ÏÂ 3ÏéÉȢ 6ÚÐÏÓÔÁÖÉÌÁ ÓÅ ÊÅ ΨΡΡ ËÍ ÄÏÌÇÁ 
ÊÕÇÏÚÁÈÏÄÎÁ ÆÒÏÎÔÁȟ ËÁÔÅÒÅ ÄÅÌ ÊÅ ÂÉÌÁ ÔÕÄÉ 
ÓÏĤËÁ ÆÒÏÎÔÁȢ 5ÒÅÓÎÉéÉÌÅ ÓÏ ÓÅ ÐÒÅÒÏĤËÅ 
ÂÅÓÅÄÅ 3ÉÍÏÎÁ 'ÒÅÇÏÒéÉéÁȡ ̈́4ÏÄ ÓÅËÌÁ 
ÂÒÉÄËÁ ÂÏÄÏ ÊÅËÌÁ ÉÎ ÔÉ ÍÉ ÂÏĤ ËÒÖÁÖÁ ÔÅËÌÁȢ΅ 
.Å ÌÅ ÒÄÅéÁ ÂÁÒÖÁ 3ÏéÅȟ ÔÕÄÉ ÏËÏÌÉĤËÅ ÐÌÁȤ
ÎÉÎÅ ÓÏ ÓÅ ÓÐÒÅÍÅÎÉÌÅ Ö ÇÏÌÏ ÐÏËÒÁÊÉÎÏȟ ÎÁ 
ËÁÔÅÒÉ ÎÉ ÒÁÓÌÁ ÖÅé ÎÉÔÉ ÔÒÁÖÁȢ -ÉÌÉÊÏÎÉ ÉÚȤ
ÓÔÒÅÌËÏÖ ÉÎ ËÒÉËÉ ÕÍÉÒÁÊÏéÉÈ ÓÅ ÎÉÓÏ ÚÁÒÉÓÁÌÉ 
ÓÁÍÏ Ö ÔÏ ÐÏËÒÁÊÉÎÏȟ ÍÁÒÖÅé ÓÅ ÊÅ ÖÓÅ ÎÁȤ
ÓÉÌÊÅȟ ËÉ ÊÅ ÄÉÖÊÁÌÏ ÔÕËÁÊȟ ÎÅÉÚÂÒÉÓÎÏ ÚÁÒÉÓÁÌÏ 
Ö ÔÕËÁÊĤÎÊÅ ÌÊÕÄÉ ÉÎ Ö ÖÓÅ ÎÁÓȢ 4ÁËÏ ÊÅ ÔÁ 
ÖÏÊÎÁ ÔÅÒÊÁÌÁ ÓÔÒÁÈÏÔÅÎ ËÒÖÎÉ ÄÁÖÅËȢ /ÍÅȤ

$ÒÁÇÁ ÐÒÉÊÁÔÅÌÊÉÃÁȟ 
ÄÒÁÇÉ ÐÒÉÊÁÔÅÌÊÉȟ 
ÓÐÏĤÔÏÖÁÎÉȦ  
6 ÓÖÏÊÅÍ ÉÍÅÎÕ ÉÎ Ö ÉÍÅÎÕ ÓÖÏÊÅ 
ÓÏÐÒÏÇÅ ÓÅ ÖÁÍ ÎÁÊÌÅÐĤÅ ÚÁÈÖÁÌÊÕȤ
ÊÅÍ ÚÁ ÄÏÂÒÏ ÏÒÇÁÎÉÚÁÃÉÊÏȟ ÓÉÊÁÊÎÏ ÉÎ 
ÐÒÉÊÅÔÎÏ ËÕÌÔÕÒÎÏ ÐÒÉÒÅÄÉÔÅÖ ÎÁ 3ÒÅÄȤ
ÎÊÅÍȢ +ÌÏÂÕË ÄÏÌȦ 4ÕÄÉ ÚÁ ÖÁĤÅ 
ÖÚÔÒÁÊÎÏ ÏÈÒÁÎÊÁÎÊÅ ÔÒÁÄÉÃÉÊÅȢ /éÉÔÎÏ 
ÄÏÂÒÏ ÉÎ ÐÒÉÚÁÄÅÖÎÏ ÄÅÌÁÔÅȟ ÉÎ ÔÁËÏ 
ÊÅ ÐÒÁÖȢ 6 ÓÌÏÇÉ ÊÅ ÍÏéȢ 
.ÁÊÌÅÐĤÁ ÖÁÍ ÈÖÁÌÁ ÚÁ ÇÏÓÔÏÌÊÕÂÊÅ 
ÉÎ ÐÒÉÊÅÔÎÏ ÄÒÕĿÂÏȢ  
6ÓÅ ÄÏÂÒÏ ÖÁÍ ĿÅÌÉȟ 

6ÉÎËÏ !ÖÓÅÎÁË ɉ£ËÏǨÊÉÃÁɊ  

0ÏÚÄÒÁÖÎÉ ÎÁÇÏÖÏÒ ÎÁ ÐÒÉÒÅÄÉÔÖÉ ÊÅ ÉÍÅÌ ÇȢ 6ÉÎËÏ !ÖÓÅÎÁËȢ &ÏÔÏȡ $ÏÒÁ 2ÁÖÎÉË  

ÎÉÌ ÊÅ ÔÕÄÉ ÎÁĤÏ ÄÏÍÏÖÉÎÏ ÉÎ ÐÏÖÅÄÁÌȟ ÄÁ 
ÊÅ ÄÏÍÏÖÉÎÁ ÓÁÍÏ ÅÎÁ ÉÎ ÎÁÊ ÊÏ ÉÍÁÍÏ 
ÒÁÄÉ ÉÎ ÎÁÊ ÐÒÅÎÁĤÁÍÏ ÌÊÕÂÅÚÅÎ ÄÏ ÎÊÅ ÎÁ 
ÍÌÁÊĤÅ ÒÏÄÏÖÅȢ  
.Á ÐÒÉÒÅÄÉÔÖÉ ÓÏ ÓÏÄÅÌÏÖÁÌÉ ĤÅȡ ÐÅÖÓËÉ 
ÚÂÏÒ $ÒÁÇÏÎÁÒÊÉ ÇÅÎÅÒÁÌÁ -ÁÉÓÔÒÁȟ ÔÒÏÂÅÎȤ
ÔÁé !ÌÊÁĿ -ÁÒËÉéȟ éÌÁÎÉ $ÒÕĤÔÖÁ 'ÌÏÂÏéÁËȟ 
&ÒÁÎÃ *ÅÒÏÎéÉéȟ ÐÒÅÄÓÔÁÖÎÉËÉ /:663 +ÁȤ
ÎÁÌ ÉÎ 'ÏÒÉĤËÁ ÂÒÄÁȟ $ÒÕĤÔÖÏ ÓÏĤËÁ ÆÒÏÎÔÁȟ 
ÓËÕÐÉÎÁ ͼ0ÌÏÔÏÎÅ 3ÔÏÒÉÃÏ 0ÕÎÉÔÉͼ ÉÚ "ÅÎÅȤ
éÉÊÅȟ :ÇÏÄÏÖÉÎÓËÏ ÄÒÕĤÔÖÏ ÇÅÎÅÒÁÌÁ "ÏÒÏȤ
ÊÅÖÉéÁ 4ÏÌÍÉÎȟ ÖÓÉ Ö ÚÇÏÄÏÖÉÎÓËÉÈ ÕÎÉÆÏÒȤ
ÍÁÈ ÉÚ ÐÒÖÅ ÓÖÅÔÏÖÎÅ ÖÏÊÎÅȢ  

$ÏÒÁ 2ÁÖÎÉË  

3ÐÏÍÉÎÓËÏ ÍÁĤÏ ÚÁ ÖÓÅ ĿÒÔÖÅ ÖÏÊÎ ÊÅ ÄÁÒÏÖÁÌ ÖÏÊÁĤËÉ ËÕÒÁÔ ÇȢ -ÉÌÁÎ 0ÒÅÇÅÌÊȟ ÚÁÐÅÌÉ ÓÏ éÌÁÎÉ :ÇÏÄÏÖÉÎÓËÅȤ
ÇÁ ÄÒÕĤÔÖÁ ÇÅÎÅÒÁÌÁ "ÏÒÏÊÅÖÉéÁ ÉÚ 4ÏÌÍÉÎÁȟ ÖÓÉ Ö ÕÎÉÆÏÒÍÁÈ ÉÚ ÐÒÖÅ ÓÖÅÔÏÖÎÅ ÖÏÊÎÅȢ &ÏÔÏȡ $ÏÒÁ 2ÁÖÎÉË  



ΣΦ  

 

)ÚÒÅÚÏÖÁÎÊÅ ÂÕé 
Ö !ÖéÁÈ 
4ÕÄÉ ÌÅÔÏĤÎÊÏ ÎÏé éÁÒÏÖÎÉÃ ÓÍÏ Ö ÄÒÕĤȤ
ÔÖÕ £+4$ !ÖéÅ ÉÚËÏÒÉÓÔÉÌÉ ÚÁ ÉÚÒÅÚÏÖÁÎÊÅ 
ÂÕéȢ .Á ÄÏÇÏÄËÕ Ö !ÖéÁÈ ÓÅ ÊÅ ÚÂÒÁÌÏ ÖÅé 
ËÏÔ ΤΡ ÏÔÒÏËȢ $ÏÇÏÄÅË ÊÅ ÐÏÍÅÍÂÅÎ ÚÁ 
ÄÒÕĿÅÎÊÅ ÖÓÅÈ ÎÁÓȟ ËÉ ĿÉÖÉÍÏ Ö ÖÁÓÉȟ ÉÎ ÔÕÄÉ 
ÔÉÓÔÉÈȟ ËÉ ÓÏ ÓÅ ÉÚ ÎÊÅ ÉÚÓÅÌÉÌÉȢ 3Å ÖÉÄÉÍÏ ÄÒÕȤ
ÇÏ ÌÅÔÏȢ 

0ÅÔÅÒ ,ÅÖÐÕĤéÅË 

&ÏÔÏȡ ÁÒÈÉÖ £+4$ !ÖéÅ  

0ÒÉĿÉÇ ÌÕéÉ ÍÉÒÕ ÐÒÉ ËÁÐÅȤ
ÌÉÃÉ ÓÖȢ !ÌÏÊÚÉÊÁ 
6 ÓÐÏÍÉÎ ÎÁ ΣΡΡ-ÌÅÔÎÉÃÏ ÂÉÔËÅ ÐÒÉ +ÏÂÁÒÉÄÕ 
ÉÎ ËÏÎÃÁ ÓÏĤËÅ ÆÒÏÎÔÅ ÓÍÏ ÓÅ ÐÏËÌÏÎÉÌÉ ÖÓÅÍ 
ĿÒÔÖÁÍ ÐÒÖÅ ÓÖÅÔÏÖÎÅ ÖÏÊÎÅ ÉÎ ÓÅ ÚÁÈÖÁÌÉÌÉ ÚÁ 
ÍÉÒȢ  
.Á ÐÏÂÕÄÏ 5ÓÔÁÎÏÖÅ ͼ&ÕÎÄÁÃÉÊÁ 0ÏÔÉ ÍÉÒÕ 
Ö 0ÏÓÏéÊÕͼ ÓÍÏ ÐÏÄÐÒÌÉ ÐÏÂÕÄÏ ÐÒÉĿÉÇÁ ÌÕéÉ 
ÚÁ ÍÉÒȢ .Á ÉÚÂÒÁÎÉÈ ÌÏËÁÃÉÊÁÈ ÐÒÖÅ ÓÖÅÔÏÖÎÅ 
ÖÏÊÎÅ ÉÎ ÎÅËÁÔÅÒÉÈ ÄÒÕÇÉÈ ÔÏéËÁÈ ÏÂ ÎÅËÄÁÎÊÉ 
ÓÏĤËÉ ÆÒÏÎÔÉ ÖÚÄÏÌĿ 0ÏÔÉ ÍÉÒÕ ÏÄ !ÌÐ ÄÏ *ÁÄÒÁȤ
ÎÁ ÓÍÏ ÎÁ ÚÇÏÄÏÖÉÎÓËÏ ÐÏÍÅÍÂÅÎ ÄÁÎȟ ΤΦȢ 
ÏËÔÏÂÒÁȟ ËÏ ÓÅ ÊÅ ÚÁéÅÌÁ ÂÉÔËÁ ÐÒÉ +ÏÂÁÒÉÄÕȟ 
ÏÂ ΣΣȢ ÕÒÉ ÐÒÉĿÇÁÌÉ ÌÕé ÚÁ ÍÉÒȢ 3 ÐÒÅÐÒÏÓÔÏȟ ÔÉÈÏ 
ÉÎ ÓÐÏĤÔÌÊÉÖÏ ÇÅÓÔÏ ÓÍÏ ÓÅ ÐÏÖÅÚÁÎÉ ÐÏËÌÏÎÉÌÉ 
ÓÐÏÍÉÎÕ ÎÁ ÖÓÅ ĿÒÔÖÅ ÐÒÖÅ ÓÖÅÔÏÖÎÅ ÖÏÊÎÅȢ  
,Õé ÍÉÒÕ ÓÍÏ Ö ÏÂéÉÎÉ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ ÐÒÉĿÇÁȤ
ÌÉ Ö 0ÌÁÖÁÈȟ ÐÒÉ ËÁÐÅÌÉÃÉ ÓÖȢ !ÌÏÊÚÉÊÁȢ  

"ÅÓÅÄÉÌÏ ÉÎ ÆÏÔÏÇÒÁǢÊÁȡ .ÉËÁ 4ÅÓÔÅÎ  

4$ +ÏÌÏÖÒÁÔ ,ÉÇ ÎÁ ÓÌÏȤ
ÖÅÓÎÅÍ ÐÒÁÚÎÏÖÁÎÊÕ 
ΦΡ-ÌÅÔÎÉÃÅ ÏÂÎÏÖÉÔÖÅ 
£ËÏǢÊÅ +ÏÐÅÒ 
/ÂéÉÎÁ +ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ ÓÅ ÊÅ ÏÄÚÖÁÌÁ ÐÏȤ
ÖÁÂÉÌÕ £ËÏǢÊÅ +ÏÐÅÒ ÎÁ ÓÌÏÖÅÓÎÏ ÐÒÁÚÎÏȤ
ÖÁÎÊÅ ΦΡ-ÌÅÔÎÉÃÅ ÏÂÎÏÖÉÔÖÅ £ËÏǢÊÅ +ÏÐÅÒȟ 
ËÉ ÊÅ ÐÏÔÅËÁÌÁ ΤΣȢ ÏËÔÏÂÒÁȟ Ö +ÏÐÒÕȢ :Á 
0ÒÉÍÏÒÓËÏ ÊÅ ÂÉÌ ÔÁ ÄÏÇÏÄÅË ÐÏÍÅÍÂÅÎȟ 
ÓÁÊ ÊÅ Ö ÅÎÏÔÎÏ ĤËÏǢÊÏ ÚÄÒÕĿÉÌ ÄÅÌÅ ÏÚÅÍȤ
ÌÊÁȟ ËÉ ÓÏ ÐÒÅÊ ÐÒÉÐÁÄÁÌÉ ÄÒÕÇÉÍ ĤËÏǢÊÁÍ Ó 
ÓÅÄÅĿÉ Ö ÓÏÓÅÄÎÊÉÈ ÄÒĿÁÖÁÈȢ  
/ÂéÉÎÅ ÓÏ ÓÅ ÐÏ ÓÖȢ ÍÁĤÉ ÎÁ ÓÔÏÊÎÉÃÁÈ 
ÐÒÅÄÓÔÁÖÉÌÅ Ú ÄÏÂÒÏÔÁÍÉ ÉÎ ÐÒÏÍÏÃÉÊÓËÉÍ 
ÍÁÔÅÒÉÁÌÏÍȢ 3ÌÏÖÅÓÎÏÓÔÉ ÓÅ ÊÅ ÉÚ ÏÂéÉÎÅ 
+ÁÎÁÌ ÏÂ 3ÏéÉ ÕÄÅÌÅĿÉÌÏ 4ÕÒÉÓÔÉéÎÏ ÄÒÕĤȤ
ÔÖÏ +ÏÌÏÖÒÁÔ ,ÉÇȟ ËÉ ÊÅ ÐÏÎÕÊÁÌÏ ÍÁÒÉÊÁÃÅÌÊȤ
ÓËÅ ËÏÌÁéÅ ÉÎ ËÏÓÔÁÎÊȢ 
4ÕÒÉÓÔÉéÎÅÍÕ ÄÒÕĤÔÖÕ +ÏÌÏÖÒÁÔ ÓÅ ÎÁÊȤ
ÌÅÐĤÅ ÚÁÈÖÁÌÊÕÊÅÍÏ ÚÁ ÓÏÄÅÌÏÖÁÎÊÅȢ  

.Ȣ 4Ȣ  

&ÏÔÏȡ 3ÌÁÖËÏ *ÅÒÅÂ  



ΣΧ 

 

.Á ÓÏÎéÎÏ ÏËÔÏÂÒÓËÏ ÓÏÂÏÔÏȟ ΣΦȢ ÏËÔÏȤ
ÂÒÁȟ ÊÅ ĿÅ éÅÔÒÔÉé ÚÁÐÏÒÅÄ ÐÏÔÅËÁÌ -4" 
+ÁÎÁÌȟ ÔÏËÒÁÔ Ú ÌÅÔÎÉÃÏ ΤΡΣΩȢ ΨΪ ËÏÌÅÓÁÒÊÅÖ 
ÉÎ ËÏÌÅÓÁÒË ÉÚ 3ÌÏÖÅÎÉÊÅ ÉÎ )ÔÁÌÉÊÅ ÓÅ ÊÅ ÚÂÒÁȤ
ÌÏ Ö ÐÒÉÊÅÔÎÅÍ ÁÍÂÉÅÎÔÕ +ÁÍÐÁ +ÏÒÁÄÁȢ 
/ÄÐÅÌÊÁÌÉ ÓÍÏ ËÒÏĿÎÏ ËÏÌÅÓÁÒÓËÏ ÔÕÒÏȟ ËÉ 
ÊÅ ÐÏÌÅÇ ΣΦΡΡ ÐÒÅËÏÌÅÓÁÒÊÅÎÉÈ ÖÉĤÉÎÓËÉÈ 
ÍÅÔÒÏÖ ÉÎ ÎÅËÁÊ ËÒÁÓÎÉÈ ÒÁÚÇÌÅÄÏÖ ÄÁÌÅé 
ÎÁÏËÏÌÉ ÖËÌÊÕéÅÖÁÌÁ ÄÖÁ ÏÓÖÏÊÅÎÁ ÖÒÈÏÖÁ 
ÉÎ ÄÖÁ ÚÁÎÉÍÉÖÁ ÓÐÕÓÔÁ ÎÁÚÁÊ Ö ÄÏÌÉÎÏȢ 
.ÁÊÐÒÅÊ ÓÍÏ ÓÅ ÐÏ ÍÁËÁÄÁÍÓËÉ ÃÅÓÔÉ 
ÍÉÍÏ ÊÅÚÅÒÁ ÎÁ +ÁÎÁÌÓËÅÍ 6ÒÈÕ ÐÏÖÚÐÅÌÉ 
ÄÏ !ÖĤËÅÇÁ +ÕËÁȟ ÏÄ ËÊÅÒ ÓÍÏ ÓÅ ÐÏ ÎÅË-
ÄÁÎÊÉ ÄÏ×ÎÈÉÌÌ ÐÒÏÇÉ ÓÐÕÓÔÉÌÉ Ö !ÖéÅȢ 4ÕÒÁ 
ÓÅ ÊÅ ÎÁÄÁÌÊÅÖÁÌÁ ÎÁ ÄÅÓÎÅÍ ÂÒÅÇÕ 3ÏéÅ 
ÓËÏÚÉ 2ÏéÉÎÊȟ ÍÉÍÏ +ÁÍÂÒÅĤËÅÇÁ ÄÏ ÃÅÒȤ
ËÖÅ -ÁÒÉÊÉÎÅÇÁ #ÅÌÊÁȢ 0Ï ÖÚÐÏÎÕ ÓÅ ÊÅ ÂÉÌÏ 
ÔÒÅÂÁ ÎÁÄÉÈÁÔÉȟ ÓÁÊ ÊÅ ÚÁ ËÏÎÅÃ ÓÌÅÄÉÌ ĤÅ 
ÓÐÕÓÔ Ú ,ÉÇÁ ÐÏ ÐÒÅÎÏÖÌÊÅÎÉ ÐÒÏÇÉ ÍÉÍÏ 
IÏÌÎÉÃÅ ÄÏ ÉÚÒÅÄÎÏ ÌÅÐÏ ÕÒÅÊÅÎÅÇÁ -4" 
0ÁÒËÁ 0ÅéÎÏȟ ËÉ ÓÅ ÉÄÉÌÉéÎÏ ÚÁËÌÊÕéÉ ÎÅÐÏȤ
ÓÒÅÄÎÏ ÏÂ ÒÅËÉ 3ÏéÉȢ +ÁÒ ÎÁÐÏÒÎÏ ÃÅÌÏȤ
ÄÎÅÖÎÏ ÔÕÒÏ ÓÍÏ ÓËÌÅÎÉÌÉ ÏÂ ÈÒÁÎÉ ÉÎ ÐÉÊÁéÉ 
Ó ÐÒÉÊÅÔÎÏ ÄÒÕĿÂÏ Ö +ÁÍÐÕ +ÏÒÁÄÁ +ÁÎÁÌȢ  
/Â ËÏÎÃÕ ÓÏ ÏÒÇÁÎÉÚÁÔÏÒÊÉ Ö ÓÏÄÅÌÏÖÁÎÊÕ 
£+4$ !ÖéÅ ÉÎ ÄÒÕĤÔÖÁ /Ȣ:Ȣ/Ȣ.Ȣ Ú ÖÅÓÅÌÊÅÍ 
ÓÐÒÅÊÅÍÁÌÉ ÐÏÈÖÁÌÅ ÕÄÅÌÅĿÅÎÃÅÖȟ ËÉ ÓÏ ÓÅ 

ÓÐÏÚÎÁÌÉ Ú ÎÁĤÉÍÉ ÏËÏÌÉĤËÉÍÉ ÈÒÉÂÉ ÎÁ ÏÂÅÈ 
ÂÒÅÇÏÖÉÈ ÒÅËÅ 3ÏéÅȢ 3ÏÇÌÁÓÎÏ ÓÏ ÓËÌÅÎÉÌÉȟ 
ÄÁ ÊÅ ÂÉÌ ÖÅÓ ÖÌÏĿÅÎÉ ÔÒÕÄ Ö ÏéÉĤéÅÎÅ ÐÏÔÉ ÉÎ 
ÐÒÉÐÒÁÖÏ ÄÏÇÏÄËÁ ÐÏÐÌÁéÁÎ Ó ËÒÁÓÎÉÍ 
ÊÅÓÅÎÓËÉÍ ËÏÌÅÓÁÒÓËÉÍ ÄÎÅÖÏÍȢ 4ÒÅÂÁ ÓÅ 

ÊÅ ĤÅ ÚÁÈÖÁÌÉÔÉ ÖÓÅÍȟ ËÉ ÓÏ ÎÁĤÅ ËÏÌÅÓÁÒÓËÏ 
ÄÒÕĿÅÎÊÅ ÎÁÒÅÄÉÌÉ ĤÅ ÌÅÐĤÅȟ ÐÏËÒÏÖÉÔÅÌÊÅÍ 
ÉÎ ÔÕÄÉ ËÒÁÊÁÎÏÍ 0ÅéÎÁ ÉÎ !Öé ÚÁ ÐÏÍÏé 
ÉÎ ÐÏÇÏÓÔÉÔÅÖ ÐÁ ÔÕÄÉ ÚÁ ÓÉÃÅÒĤÎÊÏ ÐÏÄÐÏȤ
ÒÏ ĤÐÏÒÔÁ ÉÎ ÇÉÂÁÎÊÁ Ö ÎÁÒÁÖÉȢ 

-ÁÊÁ )ÐÁÖÅÃ (ÕÍÁÒ 

&ÏÔÏȡ *ÅÒÎÅÊ +ÒÁÖÏÓ  

'ÏÒÓËÏËÏÌÅÓÁÒÓËÉ ÄÏÇÏÄÅË Ö ÏËÔÏÂÒÕ ɀ -4" 
+!.!, ΤΡΣΩ 


